
Tragedia ieri pomeriggio a
Ladispoli. Un uomo ha perso
la vita per salvare quella delle
figlie che stavano rischiando
di affogare. Il mare estrema-
mente mosso ha messo in dif-
ficoltà due bambine in un
giorno normalissimo di piena
estate. L’uomo, di 61 anni, non
ci ha pensato su due volte
prima di tuffarsi in acqua e
nuotare a più non posso in
soccorso delle piccole. Erano
circa le 16.30 e il papà eroe rie-
sce in qualche modo a portare
a riva le figlie, ma è stato colto
da un malore dovuto proba-
bilmente allo sforzo fisico
unito allo spavento e non ce
l’ha fatta. Ha perso la vita li,
sulla spiaggia, ma ha tenuto
abbastanza per salvare la vita
alle sue figlie. Non sono servi-
ti a niente purtroppo i tentati-
vi di rianimazione da parte
dell’equipe medica del 118 che
nel frattempo è giunta sul
posto. Le bambine sono state
invece trasportate con l’eliam-
bulanza atterrata proprio sulla
spiaggia, presso il Policlinico
Gemelli di Roma. La tragedia
si è consumata nei pressi de
La Baia, nella spiaggia libera
priva di assistenza bagnanti
(l’anno scorso c’era). Sul posto
si sono precipitati gli uomini
della Capitaneria di Porto, i
Carabinieri della locale stazio-
ne e gli agenti della Polizia
Locale. L’uomo verrà sicura-
mente ricordato come il papà
eroe che ha salvato la vita
delle figlie in cambio della
sua. Ricordiamo che è bene
attenersi alle regole del mare
che prevedono con in caso di
mare mosso e in presenza di
bandierina rossa è fatto asso-
lutamente divieto di fare il
bagno, soprattutto in assenza
di assistenti bagnanti. (foto di
Luigi Cicillini)

Continua l’azione dei Carabinieri del Comando Provinciale di
Roma contro ogni forma di degrado e di illegalità nella Capitale,
dal centro storico alle periferie. Nelle ultime 48 ore, infatti, i
Carabinieri hanno passato al setaccio vie, parchi pubblici, nodi di
scambio e zone maggiormente frequentate durante la movida.
All’esito delle attività, quattro persone sono state arrestate e una
denunciata. I Carabinieri hanno anche sequestrato dosi di droga -
tra cocaina, hashish e shaboo - e hanno sanzionato il titolare di un
esercizio commerciale per violazioni amministrative. I Carabinieri
del Nucleo Operativo della Compagnia Roma Montesacro hanno
arrestato un 40enne di Frascati sorpreso in via Recanati angolo via
Osimo, quartiere San Basilio, mentre cedeva un involucro conte-
nente hashish ad un giovane. Il pusher è stato bloccato e trovato in
possesso di dosi di hashish e di cocaina mentre l’acquirente è stato
identificato e segnalato come assuntore all’Ufficio Territoriale del
Governo di Roma. L’arrestato è stato sottoposto agli arresti domi-
ciliari, in attesa del rito direttissimo. Dovrà rispondere di spaccio
e detenzione di sostanze stupefacenti. Con la stessa accusa, i
Carabinieri della Stazione Roma Porta Portese hanno arrestato
una 34enne romana, senza fissa dimora e già nota alle forze del-
l’ordine, fermata in via Orti di Cesare, dopo aver ceduto alcune
dosi di shaboo ad un acquirente, identificato e segnalato quale
assuntore. Nelle tasche della 34enne, i Carabinieri hanno rinvenu-
to, e poi sequestrato, 2 g di shaboo e 100 euro in contanti, proven-
to dell’attività illecita. L’arrestata è stata trattenuta in caserma, in
attesa del processo di convalida. Nel pomeriggio, i Carabinieri
della Stazione Roma Quadraro, unitamente a quelli del Nas di
Roma, hanno effettuato controlli presso alcuni esercizi commer-
ciali del quartiere, sanzionando il titolare di un bar in via Scribonio
Curione, per un totale di 3.000 euro, per la mancanza del manua-
le Haccp e Igiene, nonché per la mancata attuazione delle proce-
dure di autocontrollo. I Carabinieri del Nucleo Operativo della
Compagnia Roma Casilina, invece, hanno arrestato un 31enne
romano, con precedenti, con le accuse di ricettazione e resistenza
a Pubblico Ufficiale. L’uomo, che procedeva a velocità sostenuta a
bordo di un motoveicolo lungo via Filippo Serafini, alla vista dei
militari che gli hanno intimato l’alt, si è dato alla fuga impegnan-
do contromano l’incrocio tra viale Palmiro Togliatti e via Santi
Romano, dove collideva con un’autovettura in transito. Il 31enne
ha abbandonato il veicolo e ha tentato di fuggire a piedi, ma è stato
raggiunto e bloccato dai Carabinieri. Dagli immediati accertamen-
ti, il motoveicolo è risultato rubato e denunciato oggetto di furto
nella stessa giornata dal proprietario e quindi per l’uomo sono
scattate le manette. L’arrestato è stato condotto presso la propria
abitazione e sottoposto agli arresti domiciliari, in attesa dell’udien-
za di convalida. Nella notte, i Carabinieri della Stazione Roma
Cinecittà sono intervenuti in via di Torpignattara per la segnala-
zione di una rissa in strada tra tre persone. Giunti sul posto, i
Carabinieri hanno trovato solo due cittadini stranieri, un 31enne
indiano e un 57enne afghano, che, unitamente ad un terzo uomo
allontanatosi, in evidente stato di alterazione psico-fisica presumi-
bilmente dovuta all'assunzione di alcool e a seguito di una lite per
futili motivi, si erano aggrediti reciprocamente con calci e pugni,
colpendosi anche con un tergicristallo strappato da un’autovettu-
ra in sosta. I due sono stati medicati al Policlinico Umberto I per le
ferite riportate, guaribili in 8 e 10 giorni. I Carabinieri li hanno
denunciati a piede libero per rissa, lesioni personali e danneggia-
mento.

Carabinieri contro ogni forma di degrado e illegalità

Droga, Roma
passata al setaccio

Mare mosso, papà eroe salva le figlie
poi ha un malore e muore in spiaggia
Tragedia a Ladispoli: inutili i tentativi di rianimazione da parte dei medici del 118

L’uomo di 61 anni non ce l’ha fatta. Le bambine al Gemelli in eliambulanza
La tragedia intorno alle 16.30

di ieri pomeriggio
nella spiaggia libera
nei pressi de La Baia.

L’anno scorso erano presenti 
gli assistenti bagnanti
grazie ad un progetto
dell’Amministrazione
comunale finanziato
dalla Regione Lazio

Green pass obbligatorio da
oggi 6 agosto in Italia, e insie-
me a questo scattano, imme-
diatamente nuove regole diret-
tamente legate al certificato
che si ottiene solo al termine
dell’iter delle vaccinazioni, o
per chi è guarito dalla malattia
ed è anche risultato negativo al
tampone.

In vigore il Green pass
Da oggi cambia il nostro approccio alla vita “normale”
Le regole da rispettare e come ottenere la certificazione

alle pagine 2 e 3

a pagina 11

Riceviamo e pubblichiamo - Il WWF ha ricevuto
segnalazioni da alcuni cittadini di Marina di
Cerveteri in merito ai tagli in corso nella frazione
del Comune di Cerveteri, documentate da video
e fotografie. Dopo le precisazioni emerse ieri a
cura dell’Amministrazione comunale, nella per-
sona dell’Assessore alle Politiche Ambientali,
Elena Gubetti, il WWF intende sottolineare un
aspetto che a proprio dire non è stato sufficiente-
mente valutato, sistematicamente ignorato più in
generale lungo tutta la Penisola in questa tipolo-
gia d’interventi. “Ci preme chiarire sin da subito
che riteniamo le intenzioni dell’Amministrazione
sinceramente volte a voler realizzare un interven-

to nell’interesse della Comunità e certamente
rispettose delle procedure previste. Tuttavia
quello che colpisce, in particolar modo a seguito
delle precisazioni dell’Assessorato competente, è
un approccio culturale che continua a considera-
re gli alberi come beni con una ‘scadenza’ impres-
sa sulla propria corteccia, un bene ritenuto a fine
ciclo produttivo. È proprio un passaggio dalle
precisazioni trasmesse alla stampa dall’Assessore
Gubetti che emerge tale aspetto, quando leggia-
mo che gli alberi “hanno ormai raggiunto la sene-
scenza fisiologica”. Si tratta di un approccio che il
WWF ritiene derivi dal mancato coinvolgimento
di competenze.

ALBERI TAGLIATI A MARINA DI CERVETERI
È POLEMICA, INTERVIENE ANCHE IL WWF
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Green pass obbligatorio da oggi 6 agosto
in Italia, e insieme a questo scattano,
immediatamente nuove regole diretta-
mente legate al certificato che si ottiene
solo al termine dell’iter delle vaccinazio-
ni, o per chi è guarito dalla malattia ed è
anche risultato negativo al tampone.  

Come avere la certificazione
Green pass obbligatorio, come ottenerlo?
Per averlo, bisogna soddisfare una delle
seguenti condizioni: aver fatto la vaccina-
zione anti Covid; essere negativi al test
molecolare o antigenico rapido nelle ulti-
me 48 ore; essere guariti dalla Covid 19
negli ultimi sei mesi. La certificazione
verde viene generata in automatico e
messa a disposizione gratuitamente nei
seguenti casi: aver effettuato la prima
dose o il vaccino monodose da almeno 15
giorni; aver completato il ciclo vaccinale;
essere risultati negativi a un tampone
molecolare o rapido nelle 48 ore prece-
denti; essere guariti dal Covid nei sei mesi
precedenti.

Ecco dove e quando serve
Da questo 6 agosto, in Italia il green pass
sarà indispensabile a tutti i cittadini di età
superiore ai 12 anni per svolgere libera-
mente alcune attività tra cui: accedere ai
ristoranti al chiuso; entrare al cinema, al
teatro o nei musei; svolgere attività fisica
in palestra; partecipare a delle sagre, acce-
dere in stadi, congressi e grandi eventi;
consumare ai bar al chiuso al tavolo salvo

usufruire del servizio al bancone; spostar-
si in entrata e in uscita dai territori classi-
ficati come zona rossa o zona arancione.
Regioni e province autonome possono
prevedere altri utilizzi dei green pass
all’interno dei territori di loro competen-
za.

Durata e validità del documento
La validità del green pass cambia in rela-
zione alla modalità con cui viene rilascia-
to. In caso di vaccino ricevuto, per la

prima dose dei vaccini che ne richiedono
due, il pass sarà generato dal 15° giorno
dopo la somministrazione e avrà validità
fino alla dose successiva; in caso di secon-
da dose o dose unica per pregressa infe-
zione la certificazione sarà generata entro
i due giorni successivi e sarà valida per 9
mesi (270 giorni) dalla data di sommini-
strazione; per il vaccino monodose il
green pass sarà generato dal 15° giorno
dopo la somministrazione e avrà validità
per 9 mesi.Nei casi di tampone negativo il
certificato Covid sarà generato in poche
ore e avrà validità per 48 ore dalla dal-
l’ora del prelievo. Nei casi di guarigione
sarà generato entro il giorno seguente e
avrà validità di 180 giorni.

Chi lo rilascia e come si scarica
I certificati verdi si potranno visualizzare,
scaricare e stampare attraverso diversi
canali digitali: sul sito dedicato; attraver-
so il sito del fascicolo sanitario elettronico
regionale; sull’app Immuni; con l’app IO.
Per tutti coloro i quali abbiano difficoltà, o
indisponibilità, nell’uso di questi stru-
menti digitali, saranno coinvolti medici di
medicina generale, pediatri di libera scel-
ta e farmacisti che hanno accesso al siste-
ma tessera sanitaria. Per maggiori infor-
mazioni si può visitare il sito apposita-
mente creato dal governo
(www.dgc.gov.it/web/) o contattare il
numero verde dell’App Immuni al
800.91.24.91 attivo tutti i giorni dalle 8 alle
20.

Entra in vigore il Green Pass
Ecco le regole da rispettare e come ottenere la certificazione

“Da giorni tutti i sistemi
della Regione Lazio sono
inaccessibili a causa di un
attacco informatico, attual-
mente non è nemmeno pos-
sibile raggiungere il sito
internet, di conseguenza i
cittadini, le imprese e gli enti
locali non possono interfacciarsi con l’Ente
regionale. Da quello che si legge sugli orga-
ni di stampa, non è accessibile nemmeno la
copia dei dati perché sarebbero stati custodi-
ti all'interno dello stesso complesso di server
hackerato. La vulnerabilità dei sistemi della

Regione Lazio è disarmante,
così come anche la gestione e
la reazione all'attacco dei
pirati informatici. Un ente
così importante che gestisce
servizi critici ed essenziali
non può in nessun modo
rimanere inaccessibile per

così tanto tempo, ad oggi non si capisce se e
quando verrà ripristinato il sistema, qui ci
sono delle gravi responsabilità e qualcuno
deve risponderne immediatamente”. Lo
scrive su Facebook la leader di Fratelli
d'Italia, Giorgia Meloni.

Meloni: “La vulnerabilità informatica
della Regione Lazio è disarmante” 

Green pass, 
le preoccupazioni 
del Piemonte
La Regione ha scritto al Garante Nazionale 
della Privacy per avere conferma che gli esercenti
privati non debbano essere come dei pubblici ufficiali

La Regione Piemonte ha scritto al Garante Nazionale della Privacy
per avere conferma che agli esercenti privati non possano e non
debbano essere attribuite funzioni tipiche dei pubblici ufficiali.
‘Hanno perfettamente ragione le associazioni di commercianti ed
esercenti quando affermano che un ristoratore non ha alcun obbli-
go e titolarità di identificare i propri clienti esigendo l’esibizione
dei documenti di identità, quantomeno nell’ordinamento giuridi-
co italiano’, afferma l’assessore agli Affari Legali, Maurizio
Marrone. Nessuna sanzione e misura repressiva finché non verrà
fatta chiarezza dall'autorità preposta alla tutela dei dati personali.
Questo governo non può permettersi di calpestare secoli di Stato
di diritto in nome dell'emergenza sanitaria. Una delle condizioni
poste a giugno dal Garante della privacy era stata espressamente
la ‘tassatività e la determinatezza dei campi di applicazione del
Green Pass’, mentre in questi giorni apprendiamo dai giornali di
continue estensioni applicati e da parte del governo’, continua
Marrone. ‘Noi Fratelli d’Italia abbiamo sempre sostenuto che il
Green Pass fosse una misura discriminatoria tra cittadini, illogica-
mente svincolata dall’andamento dei dati sanitari, e inutilmente
penalizzante nei confronti dei settori del turismo, della ristorazio-
ne e della cultura che stavano faticosamente affrontando la ripre-
sa. Ora i nodi vengono al pettine’, conclude. 

Green pass, Provincia
Trento a Palazzo Chigi:
“Alleggerire le restrizioni, 
o Ordinanza autonoma”
Vogliamo un “alleggerimento
delle restrizioni per hotel e
b&b di montagna, altrimenti
agiremo con un'Ordinanza
autonoma”. E’ l’ ultimatum
lanciato dall’ assessore al
Turismo, della provincia di
Trento, Roberto Failoni a
Palazzo Chigi. Entra in vigore
oggi l’ obbligatorietà, sancita
dal Governo di Mario Draghi,
del Green pass per accedere
ai luoghi della socialità in Italia.

in Breve



L’obbligatorietà, sancita dal
Governo e in vigore da oggi, del
Green pass per accedere ai luoghi
della socialità nel nostro Paese
non consentirà a 11 milioni di ita-
liani, sopra i 12 anni, di sedersi al
tavolo in bar e ristoranti. 
E’ l’allarme lanciato da Coldiretti.
La misura - aggiunge l’ente - inte-
ressa circa 360mila ristoranti, trat-
torie, pizzerie, agriturismi dei
quali solo poco più della metà

dispone di spazi all'aperto dove
tuttavia sono notevolmente
aumentati i coperti grazie alle fles-
sibilità concessa sull'utilizzo degli
spazi pubblici. In difficoltà sono
soprattutto gli esercizi situati nei
centri urbani stretti fra traffico e
asfalto mentre al contrario gli
agriturismi godono della disponi-
bilità di grandi aree all'esterno che
consentano di garantire al meglio
le distanze. 

La ristorazione - sottolinea la
Coldiretti - è tra i settori più colpi-
ti dalla pandemia con i consumi
alimentari degli italiani fuori casa
che nel 2020 sono scesi al minimo
da almeno un decennio con un
crack senza precedenti per bar,
ristoranti, trattorie e agriturismi
che hanno dimezzato il fatturato
(-48%) per una perdita complessi-
va di quasi 41 miliardi di euro nel
2020. Una situazione che si riper-

cuote a cascata - continua l’ente -
sull'intero sistema agroalimentare
con oltre un milione di chili di
vino e cibi invenduti nell'anno
della pandemia. La drastica ridu-
zione dell'attività - conclude -
pesa infatti sulla vendita di molti
prodotti agroalimentari, dal vino
alla birra, dalla carne al pesce,
dalla frutta alla verdura che trova-
no nel consumo fuori casa un
importante mercato di sbocco.

Caos Green pass: cresce il malcontento
e le città si mobilitano contro Draghi
Ultimatum della Provincia di Trento a Palazzo Chigi, dubbi per il Piemonte
Aumenta la rabbia dei cittadini nei
confronti dell’obbligatorietà, in vigo-
re dalle prossime ore in base al prov-
vedimento varato dal Governo di
Mario Draghi, del Green pass (è pos-
sibile ottenerlo solo dopo aver rice-
vuto il vaccino, o in seguito all’ esito
negativo di un tampone a pagamen-
to effettuato ogni volta che si deside-
ra andare in qualche locale pubblico)
per accedere ai luoghi della socialità
in Italia. I dati, che circolano in que-
ste ore sui social e presi da
‘Repubblica’, contribuiscono com-
prensibilmente a gettare benzina sul
fuoco. Dimostrano infatti la scarsa
efficacia dei sieri inoculati, in Italia,
fino a questo momento e come la
‘tessera verde’ non sia in grado di
arginare la pandemia. Le cifre in
questione descrivono l’ emergenza
Covid nel 2020 e nel 2021. L’aumento
dei nuovi contagi, registrato nella
penisola il 3 agosto dell’ anno scorso
rispetto alle 24 ore precedenti, era
stato pari a 159. L’incremento riscon-
trato, nello stesso giorno del 2021
(ovvero 48 ore fa) rispetto al giorno
prima, è stato di 4845, nonostante il
53,2% della popolazione sia stata
vaccinata completamente contro il
Coronavirus. Le percentuali, relative
allo stesso arco temporale, non sono
migliori per quanto riguarda l’ incre-

mento dei ricoveri nelle terapie
intensive, del nostro Paese, (+41 il 3
agosto 2020 e +258 lo stesso giorno
del 2021).Non va meglio la conta dei
decessi (+27 il 3 agosto 2021 contro +
12 di un anno fa). Unica e magra con-
solazione riguarda i dimessi/guariti
(+ 3615 il 3 agosto di quest’anno
rispetto ai + 129 di 12 mesi fa), con-
clude il quotidiano. Si aggiungono a
tutto ciò i sempre più numerosi
malori fatali che stanno coinvolgen-
do, sule spiagge italiane, soprattutto
i giovani appena vaccinati. L’ira

rischia di diventare così padrona
della nostra nazione. La penisola si
fermerà pertanto anche sabato pros-
simo in segno di protesta. Le manife-
stazioni programmate a partire dalle
ore 17:30, contro la contestatissima
tessera verde, potrebbero aver luogo
in almeno 110 città del nostro Paese.
Lo si apprende dai social. Le piazze
mobilitate subirebbero, in tale caso,
dunque un considerevole incremen-
to, rispetto alle 88 dei sit - in organiz-
zati in precedenza. Le iniziative pro-
seguiranno - affermano i promotori

delle dimostrazioni - fino a quando
Palazzo Chigi non eliminerà tale
provvedimento. Esso viene conside-
rato come discriminatorio, al pari
delle Leggi razziali che hanno gene-
rato le premesse per la deportazione
degli ebrei nei campi di concentra-
mento e la loro successiva uccisione
nelle camere a gas. Ultimatum intan-
to della Provincia di Trento a Palazzo
Chigi: l’esecutivo alleggerisca subito
le restrizioni, derivanti dal Green
pass, o siamo pronti ad approvare
una nostra Ordinanza in merito.

Green pass, Coldiretti: “Sicure
ripercussioni sull’Agroalimentare” 
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Green pass, Lollobrigida 
e Baldini: “Obbligo 
anche per la Camera” 
Il green pass deve essere
obbligatorio anche per entrare
a Montecitorio. Lo hanno
chiesto in Aula il capogruppo
Fdi Francesco Lollobrigida e la
deputata di Coraggio Italia
Maria Teresa Baldini all'indo-
mani della delibera del collegio
dei questori che ha stabilito
l'obbligo dal 6 agosto della
certificazione verde per acce-
dere ad alcuni servizi della
Camera tra cui ristoranti, i
convegni, biblioteche. 

Crosetto (FdI): “Ho preso 
la variante Delta-Covid
nonostante il vaccino Pfizer”
“Stavo malissimo, sono 
guarito con le monoclonali” 
“A grande richiesta. Ho fatto 2
dosi Pfizer. Seconda l’11/4.
Dopo mesi, con anticorpi, ho
preso la variante Delta. Sono
stato malissimo. Poiché diabe-
tico e cardiopatico, mi hanno
fatto monoclonali. Sono guari-
to. Non avrò GP ( cioè il
Green Pass ndr) per settima-
ne. Se mi faccio domande, mi
danno del novax”. Lo scrive su
Twitter l’ esponente di Fratelli
d’ Italia, Guido Crosetto.

Green pass, Salvini: 
“No a penalizzazioni
verso i bambini” 

“Il diritto alla salute, che è
sacra, deve andare di pari
passo con il diritto al lavoro e
alla tranquillità delle famiglie,
senza penalizzare i bambini e
senza complicare la vita a bari-
sti, ristoratori e albergatori.
Ecco alcune proposte di
buonsenso”. Lo scrive, su
Twitter il leader della Lega,
Matteo Salvini.

in Breve



“Sarebbe molto qualificante per
l’Italia, ma anche per l'Europa stessa,
portare a Roma l’Agenzia esecutiva
Europea per l’istruzione e la cultura”.
Commenta così il sottosegretario alla
Cultura Lucia Borgonzoni alcune indi-
screzioni di oggi sui giornali secondo
cui il Governo Draghi nelle prossime
settimane potrebbe avanzare la richie-
sta di trasferimento della Eacea da
Bruxelles a Roma. “Lo spostamento
della sede di questa prestigiosa agen-
zia, proposto dalla Lega, sarebbe il
riconoscimento internazionale di
Roma nell’ambito della cultura, alla

luce anche del successo avuto durante
il G20 Cultura. L’agenzia, diretta da un

italiano, tra l’altro svolge un ruolo
importante nel campo dell’industria
dell’audiovisivo. Il Pnrr- spiega il sot-
tosegretario MiC- destina proprio a
Cinecittà 300mln di euro, che dovran-
no servire a potenziare il settore cine-
matografico italiano, puntando sui
suoi studios che sono fiore all’occhiel-
lo delle produzioni filmiche nel
mondo, e 165 milioni di euro per le
imprese creative. Il ruolo culturale di
Roma- conclude Borgonzoni- è ricono-
sciuto nel mondo e credo meriti che
questo prestigioso istituto trovi qui la
sua sede naturale”.

Assisi patrimonio 
mondiale dell’umanità
per i 20 anni di Unesco

“Un’audizione urgente e un
intervento emendativo per
superare discrasie e difficolta
interpretative emerse nella let-
tura del provvedimento
governativo sul green pass“.
Sono i punti al centro della
missiva inviata dal presidente
dell’Unione Nazionale delle
Pro Loco Aps, Antonino La
Spina, al presidente del
Consiglio dei ministri, Mario
Draghi, al ministro della
Salute, Roberto Speranza, al
ministro degli Interni, Luciana
Lamorgese, al ministro per i
rapporti con il Parlamento,
Federico D’Incà, al ministro
del Turismo, Massimo
Garavaglia, e al ministro per
Affari regionali e Autonomie,
Mariastella Gelmini. Nella let-
tera-appello si evidenzia che le
problematiche interpretative
emerse rischiano di portare
“all’impossibilità di realizza-
zione di decine di migliaia di
eventi sul territorio nazionale
da parte delle Pro Loco asso-
ciate, già in difficoltà per le
pressanti misure di sicurezza
da mettere in atto, con gravi

danni sociali ed economici per
le piccole realtà territoriali”.
“Siamo d’accordo con la
necessità del green pass, ma
riteniamo sia necessario fare
chiarezza su alcune difficoltà
interpretative che emergono
dall’applicazione del decreto,
in particolare non è sufficien-
temente chiaro a chi spetta

l’onere e la responsabilità dei
controlli soprattutto in luoghi
all’aperto ma con molteplici
accessi, come nel caso delle
sagre. Alcune sono realizzate
in aree ben delimitate, altre,
invece, animano interi borghi
e centri storici; in questi casi
come fare a controllare tutti gli
accessi, dovremmo chiudere

interi paesi? Identico proble-
ma si pone per i residenti. Per
la nostra realtà si tratta di que-
stioni centrali che restando
insolute rischiano di far salta-
re moltissimi eventi” precisa il
presidente dell’Unione
Nazionale delle Pro Loco
d’Italia (Unpli), Antonino La
Spina.

Alla scoperta dei luoghi sim-
bolo della cultura e dell'arte
di Assisi. E’ questo il leit
motiv del calendario degli
appuntamenti organizzati per
celebrare i 20 anni di iscri-
zione della Città Serafica,
della Basilica di San
Francesco e altri siti fran-
cescani nella lista del
Patrimonio Mondiale
dell'Unesco. Undici visite
gratuite dal 7 agosto al 19
settembre per conoscere
da vicino alcuni luoghi che
sono il simbolo della bel-
lezza di Assisi, come le
Basiliche di San Francesco,
Santa Chiara e Santa Maria
degli Angeli, il santuario
di San Damiano e quello di
Rivotorto, la Rocca
Maggiore, il Foro Romano,
l’Eremo delle Carceri, la
Cattedrale di San Rufino,
l'Abbazia di San Pietro. Gli
incontri, a cura
dell'Associazione guide turi-
stiche dell'Umbria e
CoopCulture con il coordina-
mento dell'ufficio comunale
del turismo, puntano a far
conoscere da vicino il patri-
monio assisiate Unesco e sen-
sibilizzare sull'importanza
della storia e dell'arte di
Assisi anche attraverso inter-
venti di intrattenimento, ani-
mazione e momenti musicali.
Il programma degli appunta-
menti, dal 7 agosto al 19 set-
tembre, oltre a numerosi
patrocini, ha ricevuto il plau-
so del  presidente della com-
missione nazionale per
l’Unesco Franco Bernabè che
ha ricordato come Assisi, in
quanto esempio di eccellenza
artistica armoniosamente
inserito nel suo contesto natu-
rale e grazie al messaggio di
pace e tolleranza diffuso dal-
l’opera e dalla figura di San
Francesco, rappresenti fonte
d’ispirazione a livello mon-

diale per l’attuazione degli
obiettivi dell’Agenda Onu
2030 sullo sviluppo sostenibi-
le. La direttrice del Centro del
Patrimonio Mondiale

dell'Unesco Mechtild Rössler
ha ricordato che il sito di
Assisi è d'importanza univer-
sale non solo per il popolo ita-
liano ma per l’umanità tutta,
esprimendo anche apprezza-
mento per l’amministrazione
comunale che con il sindaco
Stefania Proietti ha partecipa-
to alla conferenza globale di
giugno scorso sul Patrimonio
urbano per il recupero e la
resilienza per sviluppare un
piano d’azione per la città
secondo i principi di demo-
crazia e partecipazione. Il
Comune di Assisi, proprio in
occasione del giorno del-
l'iscrizione, il 2 dicembre
scorso, aveva organizzato
una conferenza internaziona-
le a cui avevano partecipato
personalità di rilievo a livello
europeo e italiano. Purtroppo
l’emergenza sanitaria dovuta
alla pandemia ha impedito lo
svolgimento delle numerose
attività e iniziative progettate
dall'ufficio Unesco Onu
Sostegno alle Nazioni Unite
del Comune di Assisi.

Trasferimento della Eacea da Bruxelles a Roma,
intervento del sottosegretario Lucia Borgonzoni
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Scrivono al Governo: “Gravi i danni sociali ed economici per le piccole realtà territoriali”  
Le Pro Loco: “Sono a rischio
migliaia di eventi in tutta Italia”

Ponte sullo Stretto, studio di fattibilità nel 2022
Giovannini (Infrastrutture e mobilità sostenibile): “Per il Governo è un’opera utile e la posizione è condivisa”
“Non è vero che il Governo, assumendo la
posizione del gruppo di lavoro, ritiene que-
sta un’opera inutile. Anzi, come il gruppo
di lavoro ha chiaramente detto è un’opera
che ha motivazioni di carattere trasportisti-
co, economico, sociale ed è una posizione
condivisa dal Governo e dai ministri che
hanno partecipato alla discussione nei mesi
scorsi”. Lo ha detto il ministro delle infra-
strutture e mobilità sostenibili, Enrico
Giovannini, in audizione alle commissioni
riunite Ambiente e Trasporti della Camera
sull’attraversamento stabile dello Stretto di
Messina. “Questa è la posizione del
Governo – aggiunge – non del ministro
Giovannini, è una posizione che è stata pre-
sentata e discussa con il presidente del
Consiglio e con il ministri competenti per
materie”. Durante l’audizione davanti alle
commissioni riunite Ambiente e Trasporti
della Camera ha inoltre sottolineato: “Un

elemento importante a mio parere è quello
che riguarda la questione del chiedere even-
tualmente all’Unione europea un anticipo.
Quest’opera è inserita nelle opere del
‘Corridoio’ e quindi c’è la possibilità di
avviare un’interlocuzione con la
Commissione europea sulla base pero’ di
un progetto” con “dettagli di fattibilità tec-
nico-economico, non di un progetto esecuti-
vo”, quindi un progetto “accettabile per
l’interlocuzione con l’Unione europea”. Poi
precisa: “Non sarebbe uno studio di fattibi-
lità ‘a maglie larghe’, tutt’altro. Per prende-
re una decisione finale, che possa essere
condivisa dalle forze politiche che riterran-
no opportuno condividerla ma anche dalla
società nel suo complesso, bisogna scioglie-
re tutti i nodi di cui si parla da tempo”. 
In conclusione, sottolinea Giovannini, “il
Governo non ha nessuna intenzione di
‘dare un calcio alla lattina’, come dicono gli

anglosassoni, o di buttare semplicemente
‘la palla avanti’. Questo è un approccio
serio, è un approccio basato su dati non solo
scientifici disponibili ma anche sulle valuta-
zioni attente sia dei trascorsi che delle
necessità di prendere una decisione infor-
mata. E quindi riteniamo che avviare lo stu-
dio di fattibilità tecnico-economico sia la
soluzione più adeguata per giungere nei
tempi indicati (la primavera 2022, ndr.) a
prendere una decisione come quella che
tutti noi auspichiamo”. Infine, conclude
Giovannini – “il dibattito pubblico può con-
siderare l’opzione zero. 
La proposta attuale del Governo è quella
sulla base di un progetto di fattibilità per il
ponte a campata unica o a tre campate,
posizionate eventualmente in luoghi diver-
si. Dopodichè questo, a nostro parere, come
previsto anche dalla normativa, dovrebbe
essere l’oggetto del dibattito pubblico”.



I Carabinieri dei reparti di Bologna, in collaborazione con
l’Udyco Central delle forze dell’ordine di Madrid, hanno
arrestato Domenico Paviglianiti, il boss dei boss della
‘Nrdangheta. L’uomo era riuscito a lasciare l’Italia dopo che
era stato scarcerato per un errore nei calcoli di pena, appro-
fittandone si era dato alla macchia e si era rifugiato nella
Capitale spagnola dove soggiornava, probabilmente sostenu-
to economicamente dalle cosche che gli assicuravano i neces-
sari sostentamenti economici e le coperture. Paviglianiti
dopo nuovi ricalcoli di pena era ricercato e destinatario di un
provvedimento di esecuzione di pene concorrenti per 11
anni, 8 mesi e 15 giorni. A lui, saranno anche contestati i reati
di associazione di tipo mafioso, omicidio e associazione fina-
lizzata al traffico di sostanze stupefacenti, è stato arrestato da
Polizia Spagnola, Udyco Central, e dai carabinieri del coman-
do provinciale di Bologna, nucleo investigativo, coordinati
dal procuratore Giuseppe Amato e dai pm Roberto Ceroni e
Michele Martorelli, in collaborazione con Eurojust (Filippo
Spiezia) e in raccordo con il Servizio di cooperazione interna-
zionale di polizia. Ritenuto elemento apicale dell'omonimo
casato 'ndranghetista, tuttora operante nei comuni di San
Lorenzo, Bagaladi e Condofuri (Reggio Calabria) con ramifi-
cazioni nel Nord Italia, in particolare in Lombardia, e nel Sud
America per la gestione del traffico internazionale di stupefa-
centi, Paviglianiti era già stato condannato all'ergastolo (pena
in seguito sostituita con la reclusione per 30 anni) per una
serie di omicidi, associazione di tipo mafioso e reati di droga,
commessi a partire dagli anni '80.

Il Salone del Risparmio ha nell'immediato aggiornato il
piano di sicurezza e prevenzione sanitaria approntato per lo
svolgimento della kermesse milanese. Ecco il dettaglio delle
misure: - I varchi sono ottimizzati per una corretta gestione
dei flussi di transito. È tuttavia necessario disporsi ordinata-
mente in fila rispettando la distanza interpersonale di alme-
no 1 metro. - L'accesso è consentito previa misurazione della
temperatura corporea e presentando la Certificazione verde
Covid-19 (Green Pass), documento che attesta: l'avvenuta
vaccinazione da Covid-19, la negatività di un tampone effet-
tuato nelle 48 ore precedenti, oppure la guarigione dalla
malattia da non più di 6 mesi. - È reso obbligatorio l'utilizzo
costante della mascherina da parte di tutti. - È fortemente
consigliata la preregistrazione online e la stampa del badge
di accesso al fine di velocizzare i processi partecipativi e
contenere possibili assembramenti. “Accogliamo sempre
con favore qualunque provvedimento volto ad una maggio-
re garanzia e tutela per operatori e visitatori”, ha dichiarato
Jean-Luc Gatti, direttore Comunicazione di Assogestioni.
“Siamo pronti e quanto evidenziato dai risultati dei nostri
sondaggi mostra la grande attesa per il ritorno degli eventi
in presenza e in particolare per il Salone del Risparmio 2021.

Manca ormai poco più di un mese alla tre giorni e continue-
remo a lavorare senza sosta perché sia un ritorno all'altezza
delle aspettative di tutti gli stakeholder, tanto da un punto
di vista di contenuto che di organizzazione”, ha aggiunto.

Chi ha risposto al sondaggio 
Hanno risposto al sondaggio circa 1.000 professionisti del
settore del risparmio gestito. Il pubblico prevalente è com-
posto dal mondo della consulenza e delle reti (64%), dal
mondo delle società di gestione (15%). Tra gli altri, spiccano
professionisti di banche, assicurazioni, investitori istituzio-
nali, società di consulenza e di servizi, comunicazione,
media e rappresentanti delle autorità e del mondo accade-
mico. 

Salone del risparmio, la presenza fisica
rimane l'opzione preferita 
Il 94% delle persone raggiunte dal questionario ha risposto
“presente”. Di questi, il 75% del totale afferma di voler par-
tecipare all'edizione in presenza fisica, mentre il 30% preci-
sa che seguirà le conferenze in streaming sulla piattaforma
di broadcasting FR|Vision. 

Oltre 15 milioni i televisori da
rottamare in circa 15 mesi.
Queste le stime per i due pas-
saggi che spingeranno milioni
di persone a cambiare disposi-
tivo. Il primo step, che comin-
cerà gradualmente dal 15 otto-
bre 2021, consisterà nell’oscu-
ramento di tutti gli apparecchi
che non dispongono dell’alta
definizione. Secondo le previ-
sioni dei fornitori, a fronte di
una vendita annuale standard
di circa 4.5 milioni di televisio-
ni, per l’anno solare in corso ne
è stata ipotizzata la vendita di
6.5 milioni, stima che cresce
fino a 9 milioni per il prossimo
anno. Il secondo passaggio,
infatti, scatterà a partire dal 1°
gennaio 2023, giorno da cui
sarà necessario dotarsi di un
apparecchio con digitale terre-
stre di seconda generazione
(DVB-T2). Come funzionano
rottamazione e recupero. Ma

come funzionano rottamazio-
ne e recupero delle nostre tele-
visioni? Lo spiega Aura, socie-
tà specializzata nel riciclo del
RAEE, ossia i rifiuti da appa-
recchiature elettriche ed elet-
troniche. Gli apparecchi che
appartengono alla categoria R3
deI RAEE arrivano nello stabi-
limento Aura direttamente
dalle isole ecologiche o da cen-
tri di recupero autorizzati, in
contenitori specifici che vengo-
no stoccati all’interno dell’area
produttiva, in zone autorizza-
te. Successivamente, operatori
specializzati trasferiscono i
rifiuti all’interno dell’area di
smontaggio manuale dove i
dispositivi subiscono, dappri-
ma la rimozione delle parti
plastiche posteriori e successi-
vamente tutta la componenti-
stica elettronica interna quale:
schede video, schede audio,
schede di potenza e tutti i

materiali destinati al recupero.
Il residuo del televisore viene
inviato alla triturazione all’in-
terno di un macchinario chia-
mato “Blubox” (del quale ne
esistono solo pochi esemplari
in tutta Europa) dove un ope-
ratore inserisce manualmente,
uno per volta, i monitor da
trattare. Questo macchinario,
che lavora totalmente sotto
vuoto (procedimento necessa-
rio per evitare immissioni di
sostanze nocive nell’ambiente,
quale ad esempio il mercurio),
tritura e separa perfettamente i
materiali, restituendoli divisi
in metalli, plastiche e vetro.
L’integrazione della fase
manuale di separazione dei
materiali con l’innovatività
della Blubox, garantiscono un
recupero della c.d. “materia
prima seconda” in percentuali
molto elevate (come prescritto
dal PNRR) e di stupefacente

purezza (che ne consente la
riutilizzabilità nella produzio-
ne di nuovi beni di consumo).
Aura mette in guardia: attenti
all'impatto ambientale. Ma è la
stessa Aura a mettere in guar-
dia sul notevole impatto
ambientale della rottamazione
dei televisori. “Come consu-
matore – spiega Italo Soncini,
Managing Director Alvarez &
Marsal e Presidente Esecutivo
della società abruzzese che,
con 5 linee di produzione, è
uno dei più grandi impianti
italiani per il recupero dei
materiali elettronici – ritengo
che il Decreto Rottamazione
Tv rappresenti un cruciale
passo avanti nel processo di
innovazione tecnologica del
Sistema Italia ma, come opera-
tore del trattamento RAEE,
sono certo che andrà a creare
un flusso straordinario di vec-
chie apparecchiature: una

sorta di tsunami sulle strutture
per lo smaltimento”. Per il suc-
cesso a 360° dell’iniziativa
occorre quindi che il settore
del trattamento RAEE venga
messo nelle condizioni di rice-
vere questo flusso straordina-
rio di televisori e che i processi
aziendali dei singoli operatori
guardino sia alla massimizza-
zione delle materie prime
seconde (separando plastica,
schede, vetro e metallo per
dare loro una seconda vita) sia
a ridurre a zero i rifiuti in
discarica”. La strada affinché
l’iniziativa sia vincente, sia
sotto il profilo di innovazione
tecnologica che ambientale è
chiara: “I produttori di appa-
recchi elettronici che benefice-

ranno in modo unico del
Decreto Rottamazione dovran-
no, attraverso i consorzi fra gli
stessi produttori che oggi
gestiscono parte dello smalti-
mento RAEE, concretamente e
adeguatamente sostenere lo
smaltimento dei televisori
pagando - non come accade
oggi un prezzo che consenta ai
produttori di minimizzare il
proprio contributo - bensì
quanto necessario a realizzare
un processo di recupero in
linea con i principi dell’econo-
mia circolare. Fino ad oggi ciò
non è accaduto ma, grazie al
Governo Draghi e nell’interes-
se del sistema Italia, confido
che una volta tanto dovrà acca-
dere”. 

La sicurezza come faro della macchina organizzativa
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Il primo step, che comincerà gradualmente dal 15 ottobre 2021, consisterà
nell’oscuramento di tutti gli apparecchi che non dispongono dell’alta definizione
Le Tv da cambiare sono 15 milioni,
ecco come funziona la rottamazione

‘Ndrangheta, preso 
a Madrid il superboss
Domenico Paviglianiti

La Tv al servizio dei cittadini

Gruppo Amici Tv

La Tv al servizio dei cittadini

Gruppo Amici Tv
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L'Unione medica euro mediterranea
(UMEM), l'associazione medici di ori-
gine straniera in Italia (Amsi), la
Comunità del mondo arabo in Italia
(Co-mai), il Movimento Uniti per
Unire e l'Osservatorio Anti Covid 19
continuano a seguire la situazione in
Italia e a livello internazionale, anche
tramite confronti, interviste e dibatti-
ti tra esperti su tv e radio satellitari,
per quanto riguarda la sanità, immi-
grazione, vaccini e le nuove varianti.
Oggi si tratta la situazione tragica in
Libano. Un anno fa l'esplosione a
Beirut, il Libano allo stremo e ogni
giorno sempre più in ginocchio: il
sistema bancario è fallito dal 2019 ed
è ormai cronica l'assenza di benzina,
elettricità e medicinali. Le Nazioni
Unite stimano oltre 350 milioni di
dollari per aiuti d'emergenza per la
popolazione, i quali verranno raccolti
nella Conferenza Internazionale
organizzata per dopodomani dalla
Francia e dall'Onu. Il Paese non ha un
governo nel pieno dei suoi poteri dal-
l'agosto dell'anno scorso, quando il
premier Diab si era dimesso in segui-
to all'esplosione, e non lo avrà neppu-
re per il 4 agosto, anniversario del-
l'esplosione, come si era augurato il
primo ministro incaricato Najib
Mikati che proprio oggi ha ammesso
l'esistenza di divergenze tra le forze
politiche. “Da mesi chiediamo aiuto

per il Libano che sta attraversando la
crisi più difficile e duratura della sua
storia dal punto di vista politico, eco-
nomico, sociale e sanitario, proprio
questa ultima sta registrando vittime
tutti i giorni per colpa del
Coronavirus che è molto diffuso con
la variante Delta in particolare tra i
giovani, non ci sono posti letto, i
pazienti muoiono per strada ,manca-
no i medicinali, bombole di ossigeno,
i professionisti della sanità che lascia-
no il paese: ultimamente più di 1000
medici e più di 600 infermieri hanno
lasciato il Libano per problemi econo-
mici e lavorativi. In Libano si regi-
strano più di 564 mila contagiati, 538
mila guariti, circa 8000 morti, il 26%
della popolazione ha ricevuto una
dose del vaccino. Anche dal Libano la

conferma che ci sono le varianti loca-
li e si è sviluppata la variante libane-
se dopo che il Coronavirus si è
ambientato alla popolazione locale
,come verificato anche in Libia,
Algeria, Tunisia, Sud Africa. Inoltre
dal Libano arriva un'altra conferma
dai dati dei contagiati, la variante
delta e le sue mutazioni (libanese)
hanno provocato un aumento del
120% dell'ingresso negli ospedali e
del 137% dei morti, 80% dei contagia-
ti non è vaccinato per niente, l' 11% è
vaccinato con dose e il 9% è vaccinato
con due dosi. Il Libano è in trattativa
con la Russia per la produzione loca-
le del vaccino russo, inoltre nel paese
vengono utilizzati i vaccini Pfizer,
AstraZeneca e il vaccino russo”. Cosi
dichiara Foad Aodi Presidente Umem

e Co-mai e membro Commissione
salute Globale della Fnomceo che è in
contatto diretto con i giornalisti e
medici libanesi rappresentanti locali
dell'UMEM che fanno un appello
congiunto al Governo Italiano e alla
Commissione Europea e all’OMS per
aiutare il Libano e salvare il popolo
libanese dal Covid 19 e le sue varian-
ti e in particolare i bambini e gli
anziani. 

India: in 24 ore oltre
42mila nuovi positivi
Nelle ultime 24 ore in India sono stati
registrati 42.982 nuovi casi di corona-
virus. Si tratta di un bilancio in lieve
rialzo rispetto a quello comunicato
mercoledì, pari a 42.625.  Secondo i
dati comunicati dalle autorità sanita-
rie locali, invece, le vittime nell'ulti-
ma giornata sono state 533.

Johns Hopkins University:
199.803.078 i contagi nel
mondo, 4.251.176 i morti 
Sono 199.803.078 i casi finora accerta-
ti di Covid-19 a livello mondiale. E'
ciò che risulta dai dati elaborati dalla
Johns Hopkins University sulla diffu-
sione del virus. I morti finora riscon-
trati sono 4.251.176.  Il primo Paese,
in termini di contagi, sono gli Stati
Uniti, con più di 35,2 milioni di casi.
Fanno seguito l'India (31,7 milioni di

casi), il Brasile (19,9 milioni), la
Russia (6,27 milioni) e la Francia (6,24
milioni). A registrare il maggior
numero di morti sono gli Stati Uniti
(più di 614.000 decessi accertati), il
Brasile (558.432) e l'India (425.757).
Secondo il report epidemiologico set-
timanale dell'Organizzazione
Mondiale della Sanità, diffuso ieri, si
registra da più di un mese un incre-
mento dei contagi a livello mondiale,
ed è possibile che la prossima setti-
mana si superino i 200 milioni di casi. 

Ema: continuare
con distanziamento
e mascherine
E' necessario completare il ciclo vacci-
nale, ma fin quando il Covid-19 è
ancora in circolazione e non ci sarà un
congruo numero di persone immu-
nizzate, "tutti dovrebbero continuare
con le misure di protezione come le
mascherine e il distanziamento, com-
preso chi ha completato il ciclo vacci-
nale". Così, in una nota, l'Agenzia
Europea del Farmaco (Ema) e il
Centro Europeo per il Controllo delle
Malattie Infettive (Ecdc).  "La vacci-
nazione completa - aggiunge l'Ema -
dà un grande livello di protezione
contro la malattia grave, la morte, ma
anche contro le varianti", e "per i fra-
gili non ancora vaccinati" si potrebbe
"ridurre l'intervallo tra le dosi". 

Covid, in Libano situazione tragica
Un anno fa l’esplosione a Beirut, il Libano allo stremo e ogni giorno sempre più in ginocchio

Con l’avvio della stagione turistica estiva, i Carabinieri dei
NAS, d’intesa con il Ministero della Salute, hanno realizzato
una campagna di controlli negli stabilimenti balneari e rela-
tivi esercizi di ristorazione, bar e ulteriori servizi forniti a
favore dei vacanzieri, ubicati delle aree costiere marittime e
dei laghi, eseguendo, sino ad oggi, 886 controlli. Le attività,
condotte su tutto il territorio nazionale, hanno riguardato, in
particolare, la verifica sull’attuazione delle misure di conte-
nimento alla diffusione da Covid-19 (corretto distanziamen-
to degli ombrelloni, uso di dispositivi di protezione indivi-
duale e mascherine facciali, presenza di dispenser per la
disinfezione delle mani dei sistemi per la rilevazione della
temperatura corporea e delle informazioni per la clientela,
etc.). I militari dei NAS hanno rilevato 258 situazioni di irre-
golarità (il 29% degli obiettivi ispezionati), determinando
anche l’emissione di provvedimenti di chiusura e sospensio-
ne di 21 attività, a causa di gravi carenze igienico sanitarie
riscontrate nelle aree adibite alla ristorazione, alla prepara-
zione dei pasti e alla conservazione degli alimenti. Sono state
deferite 17 persone all’Autorità giudiziaria e 217 a quella
amministrativa, eseguendo il sequestro di oltre 1,3 tonnella-
te di prodotti alimentari e materie prime destinati alla prepa-

razione dei pasti, principalmente riconducibili a prodotti a
base di pesce, per un valore complessivo di circa 77 mila
euro. Le 351 violazioni complessive contestate, per un
ammontare di sanzioni pari a 202 mila euro, hanno riguarda-
to numerosi episodi di inosservanza alla normativa per la
prevenzione della diffusione epidemica, come l’assenza di
cartellonistica informativa per gli avventori e la mancanza
delle periodiche pulizie e sanificazioni. In molti casi, sono
stati scoperti alimenti, pronti per la somministrazione alla
clientela, in cattivo stato di conservazione, scaduti di validi-
tà, privi di qualsiasi indicazione utile a stabilirne le origini e
la tracciabilità o sottoposti ad arbitrarie procedure di conge-
lamento, senza seguire le corrette procedure stabilite dai
piani di autocontrollo. Inoltre, talune violazioni hanno inte-
ressato carenze igieniche e strutturali degli ambienti e dei
locali adibiti alla preparazione e somministrazione dei pasti,
spesso rimediati in spazi ristretti, privi dei minimi requisiti
per garantire condizioni ottimali di funzionamento, interes-
sati da sporco pregresso e non sottoposti alle manutenzioni
ordinarie e straordinarie. I controlli dei Carabinieri NAS pro-
seguiranno allo scopo di garantire la salute dei cittadini e la
sicurezza del consumatore. 

I Carabinieri dei Nas
negli stabilimenti balneari:
irregolare uno su tre





“Il curatore avv Francesca Crivellari
rende noto che l’Ill.mo Giudice delega-
to al Fallimento n. 742/19 a carico di
CDR 200 s.r.l. (CF PIVA 13095151000)
(Tribunale di Roma, dott. Tedeschi) ha
autorizzato il curatore, nell’ambito del
Programma di liquidazione approvato,
a “rendere accessibile, ai possibili sog-
getti interessati previa sottoscrizione di
impegno di confidenzialità, il set docu-
mentale predisposto al fine di consenti-
re l’acquisizione di offerte di acquisto
dell’azienda CDR 200 s.r.l. sita in
Roma, via Cola di Rienzo n200/204.
costituita dal bar contraddistinto con
insegna “Franchi” o di subentro nel
contratto di affitto di azienda, con con-
testuale accollo totale o parziale del
debito che verrà accertato nei confronti
del locatore ...omissis...”. 

Fa male leggere quanto riportato sul
sito della Crivellari & Partners in meri-
to al fallimento di uno dei punti di rife-

rimento della capitale. E l’annuncio è
stato inserito il 21 maggio scorso e
dovrebbe essere ormai andato a compi-

mento, anche perché la data di vendita
all’asta era fissata per il 29 giugno.
Un’istituzione tra i commercianti.

Dopo quasi un secolo di attività chiude
Franchi, lo storico negozio di alta eno-
gastronomia e rosticceria di via Cola di
Rienzo. Un altro pezzo di Prati che spa-
risce, Rione in cui Franchi ha fatto la
storia. Fondato dai fratelli Benedetto e
Felice, insieme al punto vendita di
Borgo Nuovo, era li dagli anni ‘20.
Dopo la seconda guerra mondiale la
gestione fu totalmente rilevata da
Benedetto e negli anni ‘60 l’attività
venne portata avanti dal figlio Pietro
che trasformò in uno dei principali
punti di riferimento nel panorama del-
l’eno-gastronomia romana di qualità.
Un’antica eccellenza di Roma che chiu-
de. A quanto si apprende nel locale
arriveranno i vicini di Castroni, altra
realtà nata negli anni ‘30. 1932 per la
precisione.

“Con la chiusura de Lo
Zodiaco e la vista mozzafiato
trasformata in discarica un
luogo magico di Roma viene
lasciato all’abbandono e al
degrado totale. E’ questo
l’esempio lampante di come
un privato, costretto a chiude-
re per difficoltà varie, determi-
ni lo stato di abbandono anche
di spazi pubblici che dovreb-
bero essere tutelati dalle
Istituzioni per il solo fatto di
essere presenti in tutte le più
importanti guide turistiche del
mondo”. 
Così in una nota Fabrizio
Santori, dirigente regionale
della Lega, che ha pubblicato
sul suo profilo facebook un
video che documenta la pre-
senza di rifiuti ovunque,

erbaccia infestante, luoghi
insulsi e malcurati. 
“Ci chiediamo i motivi per i
quali il Belvedere dello
Zodiaco in viale del Parco
Mellini inserito nella Riserva
Naturale di Monte Mario, di
competenza dell'ente Roma
Natura, venga di fatto lasciato
in uno stato pessimo sia dalla
Regione Lazio che dal
Comune di Roma quando
potrebbe essere il fiore all'oc-
chiello del processo di rilancio
turistico della Capitale. Tanti
romani stanno dimostrando
rammarico, sdegno e nostalgia
per la perdita di un posto che
è stato un punto di riferimento
per la giovinezza di moltissi-
me persone anche perché nes-
suna altra città al mondo può

vantare un luogo così romanti-
co situato sulla sommità di
Monte Mario con il punto più
alto di Roma a 139 metri di
altezza rendendolo magico e
ricco di storia anche per la pre-
senza del famoso Osservatorio
Astronomico e Meteorologico,
una delle poche strutture del

XV secolo ancora esistenti”.
“Ci auguriamo che il sindaco
di Roma e il presidente della
Regione per una volta siano in
grado di intervenire restituen-
do questo spazio ai romani
che sono stanchi di approssi-
mazione e lassismo”, conclude
Santori.

laVocevenerdì 6 agosto 20218 • Roma

Nella foto, lo Zodiaco di “Ieri” a pieno regime

Nella foto, lo Zodiaco come si presenta “O ggi”

Chiude lo storico Franchi, un pezzo di Prati che sparisce
Non ce la fa l’enogastronomia di eccellenza di via Cola di Rienzo: era stata fondata dai fratelli Franchi negli anni ’20

“L’attacco portato a termine negli scorsi giorni
ai danni dell'infrastruttura informatica della
Regione Lazio ha prodotto, i consueti, ‘effetti
collateral’. Dichiarazioni fuori contesto che
attribuiscono ora ad una matrice criminale ora
ad un atto di terrorismo l'iniziativa. Una pleto-
ra di veri o presunti esperti che attraverso ogni
spiraglio mediatico hanno offerto la loro per-
sonalissima chiave di lettura e, conseguente-
mente, la ‘soluzione del giorno dopo’ ad ogni
possibile falla di sicurezza. Il silenzio assor-
dante, sui canali formali e convenzionali, delle
istituzioni preposte alla gestione delle crisi
cibernetiche ed alla diffusione delle informa-
zioni, nella prospettiva di approntare le più
idonee e tempestive misure di tutela a favore
delle organizzazioni pubbliche e private, in
particolare verso i soggetti del Perimetro della
Sicurezza Nazionale Cibernetica, gli operatori

di servizi essenziali della Direttiva NIS e i for-
nitori di servizi digitali che, gravati da enormi
obblighi di conformità normativa, avrebbero il
diritto di ricevere aggiornate, puntuali infor-
mazioni in tempo reale. In questo scenario le
organizzazioni di security aziendale, more
solito, hanno attivato i loro meccanismi di par-
tenariato privato-privato per cercare di condi-
videre in modo efficace e funzionale le poche
conoscenze disponibili in un'ottica di mutuo
sostegno e reciproco ascolto. Lo abbiamo fatto
e continueremo a farlo in ogni utile circostan-
za. Ma sul partenariato pubblico-privato o si
cambia passo o questo far west cibernetico
diventerà la cifra del nostro quotidiano”. Così
Andrea Chittaro - Presidente AIPSA -
Associazione Italiana Professionisti Security
Aziendale
AIPSA - AIPSA è l’Associazione Italiana

Professionisti della Security Aziendale
(AIPSA), composta ad oggi da quasi 600 soci e
supportata da più di 90 aziende italiane ed
internazionali, ha lo scopo di valorizzare la
figura professionale del Security Manager, dif-
fondere la cultura della Security aziendale ed
approfondire lo studio delle principali temati-
che ad essa collegate. Fondata nel 1990, l’asso-
ciazione è attiva nell’organizzazione e nel sup-
porto di molteplici iniziative come eventi, con-
vegni e corsi di formazione volte a promuove-
re lo sviluppo di una community di professio-
nisti della security accomunati da valori quali
innovazione, inclusione, diversity e coinvolgi-
mento dei giovani. AIPSA intrattiene inoltre
rapporti con numerosi enti e organismi a livel-
lo nazionale e internazionale, con l’obiettivo di
realizzare sinergie funzionali al raggiungi-
mento degli obiettivi dell’associazione. 

Il commento di Andrea Chittaro Presidente Associazione Italiana Professionisti Security Aziendale

L’attacco informatico alla Regione Lazio e gli effetti collaterali

Fabrizio Santori, dirigente regionale del partito, punta i riflettori sul problema ambientale
che sta emergendo in seguito alla chiusura di uno dei più importanti ristoranti della Capitale
Zodiaco trasformato in discarica
Video denuncia della Lega Roma



È crollato un solaio in un
laboratorio di analisi a
Roma, in via Aurelia, que-
sta mattina attorno alle 13,
ed è subito intervenuta una
squadra dei Vigili del
Fuoco di Monte Mario, gli

Usar e i funzionari di turno.
Il laboratorio è ubicato
sopra una palestra dove vi
erano dei lavori di ristrut-
turazione. Il crollo ha coin-
volto due operai e due
impiegati del laboratorio:

per fortuna tutti e quattro
sono riusciti ad allontanarsi
autonomamente dalla
struttura dopo il crollo. I
quattro sono stati affidati
comunque alle cure del 118
che li ha trasportati in ospe-

dale. Le cause sono in fase
di accertamento e sul posto
sono sopraggiunti i carabi-
nieri, la Asl-SPRESAL e il
personale di Roma
Capitale.

laVoce venerdì 6 agosto 2021 Roma • 9

Coinvolti due operai che la stavano ristrutturando e due
impiegati del laboratorio di analisi ubicato al piano superiore
Crolla il solaio di una palestra:
ferite 4 persone in via Aurelia

Incendi: Vigili del Fuoco salvano
dalle fiamme una colonia di ricci
Nella giornata di ieri alle ore
16,37 la S.O. ha inviato a
Roma, via Mondrian n. 19, la
squadra dei Vigili del Fuoco
di Tuscolano 1 (3/A) per
incendio sterpaglie. Durante
le fasi di spegnimento il per-
sonale intervenuto ha pre-
stato soccorso ad una colonia
di ricci, all’interno di un
canneto che bruciava; dopo
essere stati assistiti e disse-
tati, i piccoli mammiferi
sono stati trasferiti in un
ambiente sicuro.

A causare le fiamme, secondo l’organizzazione, il Campionato Italiano di fuochi di artificio

WWF Litorale Laziale: dal 7 al 15 agosto
a Cinecittà Word forte rischio di incendi
“Il WWF Litorale Laziale dichiara di essere venuto a
conoscenza della manifestazione in programma dal 7
al 15 agosto presso Cinecittà World denominata
Campionato Italiano di fuochi di artificio.” Ad affer-
marlo in un comunicato appena diffuso lo stesso
WWF Litorale Laziale, affermando inoltre: “Si legge
dal sito: “Due fantasmagorici
spettacoli al giorno con parten-
ze dai tetti dei teatri più alti
d’Europa al centro del Parco.
Ciascun concorrente darà vita
ai due grandi spettacoli pirotec-
nici in gara (piroemozionale e
piromusicale), illuminando il
cielo con maestose scenografie
mozzafiato per aggiudicarsi il
Trofeo”. Questa iniziativa è
stata organizzata in un periodo
dell’anno dove per le temperature elevate il rischio di
incendi è altissimo, come tragicamente ci hanno
ricordato in queste settimane la Sardegna, la Sicilia e
l’Abruzzo. In merito all’evento rileviamo che l’ubica-
zione costituisce un potenziale, elevatissimo rischio
di incendio che potrebbe arrivare a interessare anche

il Comune di Pomezia, la Tenuta Presidenziale di
Castelporziano e la Riserva Naturale Decima
Malafede (che è la più grande Area Protetta del siste-
ma dei Parchi gestito da RomaNatura) dove insisto-
no estese aree verdi e boscate. Riteniamo che in
ottemperanza all’ordinanza comunale n. 105 del 4

giugno 2021 che vieta fuochi da
giugno a settembre una manife-
stazione di questo tipo non
dovrebbe essere autorizzata. Non
sappiamo se trovandoci molto a
ridosso della data di inizio sarà
possibile intervenire con il divie-
to. Chiediamo al tempo stesso, se
la manifestazione avrà luogo, la
massima allerta degli organi pre-
posti al controllo e alla vigilanza.
Inoltre chiediamo in particolare

alla Direttrice della Tenuta Presidenziale di
Castelporziano e al Presidente di Roma Natura di
intervenire per sollevare la problematica esposta in
modo da evitare tale rischio per i prossimi anni. La
prevenzione è l’unica arma possibile rispetto alla
perdita di natura causata da incendio.”

Con 35 voti, compreso quello della sindaca di
Roma Virginia Raggi, 20 a favore e 15 contrari, e
con 13 consiglieri assenti, l’Assemblea Capitolina
ha approvato la delibera che contiene l’ultima
manovra di Bilancio della Giunta Raggi prima delle
elezioni amministrative convocate per il 3 ottobre
prossimo. Una delibera che permetterà, tra le altre
cose, alla Giunta di presentare una offerta all’asta
fallimentare dei beni della propria partecipata Atac
per mantenere nel patrimonio pubblico alcune ex
rimesse tra le quali quella di piazza Ragusa, su cui
Amazon ha già presentato un’offerta. “Voglio rin-
graziare, oltre agli uffici, tutti i consiglieri
dell’Assemblea capitolina che hanno consentito
l’approvazione e l’immediata eseguibilità nei ter-
mini, come concordato. Un grande atto di respon-
sabilità dei confronti della città”, ha detto la sinda-
ca dopo aver ottenuto il voto unanime dei presenti
dell’immediata eseguibilità dell’atto. “Il nostro
voto sulla ultima manovra proposta dalla Giunta
Raggi resta contrario – ha annunciato il capogrup-
po Pd Giulio Pelonzi – perché come opposizioni
abbiamo dovuto presidiare anche questo ultimo
atto, dopo anni di immobilismo, errori e mancati
investimenti, ritirare atti e assicurare i numeri alla
maggioranza per evitare che vengano alienati dal
patrimonio gli immobili delle ex rimesse, centrali
per la mobilità elettrica dei prossimi anni. Il bilan-
cio, inoltre – ha ricordato Pelonzi – è scaduto nei

termini e attendiamo la risposta del prefetto, dopo
che lo sforamento è stato correttamente comunica-
to dalla presidenza dell’Assemblea capitolina, per
capire se questo percorso fatto fino a stasera è vali-
do. Chiunque vincerà dovrà lavorare duramente
per portare la Capitale fuori dal baratro dove l’ha
precipitata l’amministrazione Raggi”, ha concluso.
Andrea De Priamo, capogruppo di Fdi, ha confer-
mato “come espresso in discussione generale, il
voto contrario su questo atto, perché non intervie-
ne nella salvaguardia dei conti della Capitale, delle
Pmi e delle sue partecipate, la maggior parte delle
quali è stata portata all’orlo del fallimento da que-
sta amministrazione”. Davide Bordoni per la Lega
ha sottoineato che “dopo 5 anni l’amministrazione
ha cominciato a recepire qualche elemento, grazie
alle sollecitazioni ricevute, ma voteremo contro
perché la Giunta è stata insufficiente, nonostante le
risorse in bilancio ci siano state, per l’incapacità di
questa amministrazione di raggiungere qualsiasi
risultato utile per la città”. Per Svetlana Celli, capo-
gruppo della civica “Roma Torna Roma”, “dispia-
ce che questa ultima manovra venga discussa die-
tro a un video che non ci permette di ringraziare gli
uffici ma anche le opposizioni che hanno intensa-
mente lavorato, nell’interesse di Roma e dei
Romani, per resistere alla decrescita imposta da
questa amministrazione che si è chiusa in se stessa
senza riuscire a dialogare con ampie parte della
città” Per approvare nei termini il Bilancio, è stato il
duro giudizio dell’ex M5S Agnese Catini di
Revoluzione civica “è diventato un mercato delle
vacche, anche se prevede cose importanti come
l’acquisto degli immobili di Farmacap. Sono passa-
ti sei mesi da quando questo era attesa questa
manovra dai Municipi, e si è confermata fino alla
fine l’incapaciotà di questa sindaca e di questa
Giunta di corrispondere alle aspettative della città”.

Approvata l’ultima
manovra di Bilancio
firmata Raggi



Approvato emendamento al colle-
gato di bilancio della Regione Lazio
un emendamento che prevede l’isti-
tuzione di un Portale regionale della
disabilità con l’obiettivo di favorire
il diritto all’informazione delle per-
sone con disabilità. “L’istituzione
del Portale per la disabilità rappre-
senta uno strumento essenziale per
rendere la Regione Lazio sempre
più accessibile. Il diritto di accesso
alle informazioni e la fruibilità dei
servizi informatici – dichiara
Eleonora Mattia, prima firmataria
dell’emendamento – sono alla base
di un’idea di pubblica amministra-
zione inclusiva. Grazie al portale,
dove confluiranno tutti i dati e le
iniziative inerenti le politiche sociali
e in particolare per la disabilità, ogni
cittadina e ogni cittadino potrà non
solo accedere alle informazioni, ma
formulare proposte e suggerimenti
all’amministrazione regionale".
"Con questo nuovo portale la
Regione continua la battaglia per
promuovere la cultura dell’inclusio-
ne sociale, del rispetto e della valo-

rizzazione della diversità, contra-
stando la discriminazione e la mar-
ginalizzazione. Uno strumento –
conclude Mattia – di cittadinanza
attiva, in linea con la Convenzione
Onu sui diritti delle persone disabi-

li, che avvicina la macchina ammini-
strativa alla cittadinanza diffonden-
do una cultura delle pari opportuni-
tà e dell’inclusione sociale a tutto
tondo”. Così in una nota Eleonora
Mattia, Presidente IX Commissione
lavoro Consiglio Regionale del
Lazio

“Digitale, ok emendamento
per pari diritto accesso a internet,

superare digital 
divide sfida urgente” 

Con un emendamento al collegato
di bilancio l’impegno della Regione
Lazio per promuovere l’effettività
del diritto di accesso a internet e la
tutela dei diritti fondamentali sulla
rete “Il diritto di accesso alla rete è
una condizione essenziale all’eserci-
zio di diritti costituzionalmente

garantiti, a partire da quelli al lavo-
ro e all'istruzione, e quindi per la
piena partecipazione alla vita politi-
ca e sociale oltre che amministrati-
va. Con l’emendamento approvato
nel Collegato di bilancio regionale,
il Lazio scommette sulla cittadinan-
za digitale e la tutela, non solo del
diritto all'accesso a internet, ma nel-
l’esercizio dei diritti fondamentali
nella dimensione della rete. Un
tema all'ordine del giorno anche
nella cronaca che ha visto in questi
giorni la Regione subire un pesante
attacco informatico e la cybersecuri-
ty è arrivata al centro del dibattito”
La norma prevede che le politiche
regionali siano trasversalmente
orientate al superamento di ogni
forma di divario digitale, in partico-
lare quelle condizioni che si legano

alla dimensione del genere, delle
condizioni economiche o di vulne-
rabilità e/o disabilità. Secondo il
rapporto “Il valore della connettivi-
tà nell’Italia del dopo Covid-19”
realizzato dal Censis il 91,5% degli
italiani tiene contatti online con
familiari, amici e conoscenti, il
78,9% usa Internet per questioni
legate alla salute, l’86,9% degli occu-
pati usa il web per lavoro e l’83,6%
degli studenti per le attività didatti-
che. “La nostra vita è sempre più
online e le sfide del futuro richiedo-
no un investimento urgente del
superamento di ogni divario digita-
le e con questa norma intendiamo
promuovere non solo la conoscenza
della rete, ma un suo uso consape-
vole. E’ importante - conclude -
avere gli strumenti di tutela nei con-
fronti dei rischi che possono deriva-
re e anche per questo è fondamenta-
le il richiamo della norma al diritto
all’oblio”. Così in una nota Eleonora
Mattia, Presidente IX Commissione
lavoro Consiglio Regionale del
Lazio

Collegato al Bilancio, Nicola Zingaretti:
“Guardiamo al futuro. Ecco i principali capitoli”
Il governatore del Lazio: “Abbiamo scelto di proseguire sulla strada del lavoro fatto in questi anni
di governo, puntando la nostra attenzione verso politiche giovanili, welfare, smart cities e turismo”
“Dopo la crisi economica e
sanitaria generata dal Covid
abbiamo scelto di proseguire
sulla strada del lavoro fatto in
questi anni di governo, pun-
tando la nostra attenzione
verso politiche giovanili, wel-
fare, smart cities e turismo”. Il
presidente della Regione
Lazio, Nicola Zingaretti, com-
menta così l’approvazione del
collegato al bilancio in consi-
glio regionale. “Al centro
anche sviluppo economico ed
occupazione, con un occhio
rivolto alla crisi di Alitalia il
cui impatto per il nostro terri-
torio è stato molto forte e che
abbiamo cercato di arginare
con il rifinanziamento di un
fondo o in favore dei lavorato-
ri e delle imprese del settore
del trasporto aereo di 5 milio-
ni di euro. Il pacchetto di
misure appena varato – spiega
– comprende anche alcuni set-
tori di rilevanza strategica per
la crescita della nostra
Regione, come la ricerca, rea-
lizzata da Università ed Enti
di ricerca, che mai come negli
ultimi mesi è stata al centro
del dibattito per la sua capaci-
tà di incidere sulla qualità e
sulla salute delle nostre vite o
l’ambiente e la transizione
ecologica, un tema messo al
centro anche dall’attuale
governo. In questa legge ci
sono infine importanti spunti
relativi alla semplificazione di
leggi già emanate con lo scopo
di sburocratizzare e facilitare
alcuni passaggi che spesso
impediscono investimenti,
anche stranieri, sul nostro ter-
ritorio. Da ultimo vorrei rin-
graziare anche il Consiglio,

per aver proseguito il lavoro
nonostante le difficoltà delle
ultime ore dovute all’attacco
hacker”. “La legge appena
approvata è stato il frutto di
un lavoro complesso e ragio-
nato condotto dalla maggio-
ranza e dalle opposizioni. Il
quadro in cui ci siamo trovati
a vivere, a causa della pande-
mia, ha inciso sul provvedi-
mento che intende avere un
impatto su alcuni comparti
specifici ma strategici della
nostra Regione e incidere sulla
ripresa che in questi mesi ci
vede tutti impegnati per rilan-
ciare l’economia e lo sviluppo
della nostra regione. Nel
campo della ricerca, cultura,
infrastrutture, ambiente e
sociale, abbiamo raggiunto
con stanziamenti ad hoc tanti
settori e offerto una spinta di
crescita a ognuno di loro”, ha
aggiunto il Vice Presidente
della Regione Lazio con dele-
ga al Bilancio, Daniele
Leodori. Tra le misure appro-
vate il sostegno all’occupazio-
ne con l’articolo 15 del
Collegato contiene una dispo-
sizione di rilievo per quanto
riguarda la politica regionale
per la ricerca: si consente –
contrariamente a quanto pre-
visto finora – che i finanzia-
menti regionali possano essere
destinati anche alla ricerca
fondamentale, realizzata da
Università ed Enti di ricerca,
ossia a quella che viene usual-
mente chiamata “ricerca pura”
o “ricerca di base” e non solo
alla ricerca applicata, ovvero
quella più direttamente fina-
lizzata al trasferimento tecno-
logico e alla messa a punto di

prodotti o processi commer-
cializzabili e di potenziale
valore commerciale. Questa
scelta è stata fatta per poter
“chiudere il cerchio” per
quanto riguarda il sostegno
della Regione alle attività
innovative, includendovi
anche la fase iniziale del pro-
cesso dell’innovazione, spesso
la più importante, in cui si dà
forma a intuizioni teoriche
che, una volta confermata la
validità, potranno innescare
avanzamenti conoscitivi con
impatti ben più profondi in
termini tecnologici e di tra-
sformazioni dei modelli pro-
duttivi. Per la tutela all’occu-
pazione previsto uno stanzia-
mento da 1 milione e 963 mila
euro nel triennio 2021-2023.
Per il comparto aerospazio
verrà creato un “Fondo per il
sostegno allo sviluppo delle
aree industriali interessate
dall’insediamento di aziende
operanti nel settore dell’aero-
spazio” da 1 milione e 750mila
euro nel triennio 2021-2023. E
ancora 5 milioni di euro per la
creazione di un fondo in favo-
re dei lavoratori e delle impre-
se del settore del trasporto
aereo per arginare la crisi di
Alitalia, che coinvolge in
modo particolare il Lazio,
dove opera oltre l’85% delle
lavoratrici e dei lavoratori
della compagnia a cui si
aggiungono coloro che opera-
no nell’indotto. Per le smart
cities stanziati 200 mila euro
per ogni anno del triennio
2021-2023, mentre per i contri-
buti al turismo 200 mila euro
per ogni anno del triennio
2021-2023. Previsto anche un

fondo straordinario per l’edi-
toria di 500 mila euro nel 2021.
Per la prima volta grazie
all’approvazione della legge
vengono introdotti appositi
elenchi regionali per indivi-
duare le strutture e i servizi
socioassistenziali, pubblici e
privati, autorizzati e accredita-
ti che operano sul territorio
regionale. L’elenco sarà creato
grazie all’aiuto dei comuni che
trasmetteranno alla Regione
autorizzazione e dati relativi
alle strutture. E ancora mag-
giore trasparenza e snellimen-
to nelle procedure urbanisti-
che: in particolare, semplifica-
zioni per la presentazione
delle autorizzazioni da parte

di privati e imprese ai Comuni
e alla Regione. Sul fronte della
transizione ecologica 1,85
milioni per le Comunità
Energetiche del Lazio, basate
sulle rinnovabili, dando prio-
rità alle famiglie meno abbien-
ti. E poi le misure per fronteg-
giare le violenze sulle donne
promuovendo e sostenendo le
associazioni e le realtà che pre-
stano la propria attività a
sostegno e in aiuto delle
donne vittime di violenza,
mediante il riconoscimento
‘formale’ delle attività svolte
grazie all’istituzione di un
Albo regionale al quale
potranno iscriversi. Sarà inol-
tre redatto un apposito regola-

mento per vagliare l’esistenza
di esperienze, competenze
specifiche e ulteriori requisiti
di esperienza e professionali-
tà, oltre ai criteri e alle modali-
tà di aggiornamento dell’Albo
stesso. La gestione delle strut-
ture antiviolenza sarà affidata
ai soggetti iscritti all’Albo.
Nella legge si istituisce un pre-
mio dedicato alla memoria di
Willy Monteiro Duarte, bru-
talmente ucciso a Colleferro
nella notte del 6 settembre
2020. E ancora 15 milioni di
euro per la sanità col potenzia-
mento del Policlinico Tor
Vergata con un finanziamento
della Regione Lazio di 15
milioni di euro, una struttura
che insiste su un’area della
città di Roma ad alta densità
abitativa e con elevati stan-
dard di servizi. Nella legge in
materia di sanità è stata inseri-
ta anche la proposta di dar
vita a un coordinamento
Stato-Regioni per rendere più
rapidi l’accesso e la spesa ai
finanziamenti statali. Viene
infine attribuito al Comune lo
strumento di pianificazione
delle farmacie, sentito il parere
della Asl e dell’Ordine dei
Farmacisti. Alla Regione resta
la vigilanza e la funzione di
gestione dei concorsi per il
conferimento delle sedi farma-
ceutiche con conseguente
approvazione della graduato-
ria e assegnazione delle sedi.
La Regione poi concederà un
contributo di 4 milioni di euro
al Comune di Colleferro per la
realizzazione delle attività
connesse agli interventi di
bonifica e di ripristino
ambientale. 

Eleonora Mattia (PD): “Lazio accessibile,
un nuovo portale per la disabilità”
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Riceviamo e pubblichiamo - Il
WWF ha ricevuto segnalazioni da
alcuni cittadini di Marina di
Cerveteri in merito ai tagli in corso
nella frazione del Comune di
Cerveteri, documentate da video e
fotografie. Dopo le precisazioni
emerse ieri a cura
dell’Amministrazione comunale,
nella persona dell’Assessore alle
Politiche Ambientali, Elena
Gubetti, il WWF intende sottoli-
neare un aspetto che a proprio dire
non è stato sufficientemente valu-
tato, sistematicamente ignorato
più in generale lungo tutta la
Penisola in questa tipologia d’in-
terventi. “Ci preme chiarire sin da
subito che riteniamo le intenzioni
dell’Amministrazione sincera-
mente volte a voler realizzare un
intervento nell’interesse della
Comunità e certamente rispettose
delle procedure previste. Tuttavia
quello che colpisce, in particolar
modo a seguito delle precisazioni
dell’Assessorato competente, è un
approccio culturale che continua a
considerare gli alberi come beni
con una ‘scadenza’ impressa sulla
propria corteccia, un bene ritenuto
a fine ciclo produttivo. È proprio
un passaggio dalle precisazioni
trasmesse alla stampa
dall’Assessore Gubetti che emerge
tale aspetto, quando leggiamo che
gli alberi “hanno ormai raggiunto
la senescenza fisiologica”. Si tratta
di un approccio che il WWF ritie-
ne derivi dal mancato coinvolgi-
mento di competenze che tengano
in debita considerazione il valore
dell’albero nella sua complessità,
un essere vivente la cui capacità di
erogare servizi ecosistemici a favo-
re dell’ambiente e delle persone
aumenta con l’aumentare degli
anni. “Non intendiamo puntare il
dito contro qualcuno e non certo
contro categorie professionali pre-
ziose, ma quando nelle scelte del
pubblico come del privato entra in
gioco la natura, con le sue peculia-
rità e i sui tempi, riteniamo sia
imprescindibile coinvolgere figure
esperte che sappiano leggere gli
alberi per le proprie caratteristiche
naturali. I tagli in atto a Marina di
Cerveteri siamo certi siano stati
valutati tecnicamente in modo
puntuale ma guardando agli albe-
ri, presi in esame, prevalentemen-
te come un bene in fase di dismis-
sione.” Le Amministrazioni si
espongono a rischi anche gravi per
gli eventuali crolli che causino
danni alle cose o ancor peggio che
siano fonte di minaccia all’incolu-

mità delle persone e non si intende
affermare che tutti i tagli previsti a
Marina di Cerveteri siano da
escludere, ma si è altrettanto con-
vinti che alcune delle piante delle
quali è stato programmato l’abbat-
timento potrebbero efficientemen-
te continuare la propria opera a
vantaggio dell’ecosistema urbano
che li ospita. Si è inoltre consape-
voli che il progetto avviato dal
Comune porterà nuovi 170 alberi,
ma certo gli alberi destinati al
taglio non sono equiparabili in ter-
mini di servizi ecosistemici oggi
erogati. Le nuove piante prima di
raggiungere una tale capacità
dovranno infatti crescere ancora
molto. “Insomma, dovremmo
imparare a guardare diversamen-
te questi interventi, a valutare il
valore dell’albero nella sua inte-
rezza, complessità e potenzialità.
Ed è oggi il momento per farlo, sia
perché ne abbiamo le conoscenze
sia perché se restasse il taglio l’uni-
ca risposta al raggiungimento
della “senescenza fisiologica”, l’in-
tero Paese, tutte le grandi Città
caratterizzate da viali alberati e da
un importante patrimonio verde,
potrebbero nell’arco di pochi anni
apparire come vittime di una
guerra dalle cui ceneri lentamente
dovrà ripartire la fisionomia dei
luoghi. Forse abbiamo un’alterna-
tiva immaginando invece un pro-
gressivo rinnovamento.”
Ovviamente il WWF resta piena-
mente disponibile al confronto e a
fornire il proprio contributo, ove
ritenuto utile. 
Fin qui la nota del WWF che ha
risposto alle parole dell’Assessore
all’ambiente del comune di
Cerveteri, Elena Gubetti che di
seguito pubblichiamo integral-
mente: “Ci tengo a fare alcuni ulte-
riori chiarimenti in merito agli
abbattimenti di alberature attual-
mente in corso nel nostro comune.
In queste ore siamo intervenuti
per l'abbattimento di alcuni
Eucalipti risultati dopo attente

analisi, visive e strumentali, effet-
tuate in ripetuti sopralluoghi da
parte di agronomi con competen-
ze specifiche, gravemente com-
promesse e definite non più recu-
perabili con nessuna tipo di cura.
Piante la cui valenza paesaggistica
e ecologica risulta molto limitata,
infatti gli alberi presenti in cattivo
stato vegetativo e statico hanno
ormai raggiunto la senescenza
fisiologica, risultando inoltre dra-
sticamente penalizzati da ripetuti
interventi di capitozzatura e delle
quali abbiamo dovuto prevedere
l'abbattimento nostro malgrado.
Proprio per avere una possibilità
di utilizzare gli spazi rimasti vuoti
dopo l'abbattimento, il nostro
Comune ha partecipato al Bando
ossigeno pubblicato da Regione
Lazio che prevede la fornitura e
messa a dimora di alberi ed arbu-
sti, per compensare le emissioni di
CO2 e contrastare il cambiamento
climatico. Il progetto proposto e'
una riqualificazione importante di
alcune aree verdi della Frazione di
Marina di Cerveteri che risultava-
no fortemente compresse e che
volevamo riqualificare sia da un

punto di vista paesaggistico che
da un punto di vista ecologico. Il
progetto realizzato grazie alla col-
laborazione di 4 agronomi, un
architetto paesaggista, un architet-
to progettista e i tecnici dell'ufficio
ambiente, riguarda 8 zone della
frazione di mare e prevede la
riqualificazione di alcuni parchi,
alcune aree verdi e alcuni viali. La

Regione finanzia solo ed esclusi-
vamente gli interventi di piantu-
mazione fornendo direttamente le
alberature mentre, tutti gli inter-
venti preparatori dell'area com-
presi rimozione di vecchie ceppa-
ie, eventuali abbattimenti previsti
su alberature malate e a fine vita, e
che avrebbero dovuto essere
comunque rimosse per garantire
la pubblica incolumità, sono inte-
ramente a carico
dell'Amministrazione Comunale.
L’intervento nel suo insieme,
andrà a costituire la “spina dorsa-
le” del sistema arboreo di Marina
di Cerenova e sarà realizzato
mediante attività mirate di inte-
grazione e sostituzione, finalizzate
a garantire la ricucitura del corre-
do vegetale tra le singole zone, in
funzione di una maggiore conti-
nuità paesaggistica ed ecologica.
Gli interventi di piantumazione di
170 nuove alberature riguarderan-
no il Parco dei Tirreni, il Dog Park
"Pongo", Via dei Tirreni, Via
Oriolo, Viale Campo di Mare. Su
via Oriolo e su via dei Tirreni era
già stata prevista la rimozione
degli esemplari in precario stato

vegetativo e, grazie all’opportuni-
tà offerta da “Ossigeno”, sarà
garantita la sostituzione degli stes-
si con esemplari di Leccio
(Quercus ilex L.) e Albero di
Giuda o Siliquastro (Cercis sili-
quastrum L.) frammisti ad arbusti
sparsi di Corbezzolo (Arbutus
unedo) e di Viburno (Viburnum
tinus L.). Anche all’incrocio con
Via Orbetello ,sulla rotatoria,
erano presenti delle alberature in
scarse condizioni vegetative e sta-
tiche che presentavano estesi feno-
meni cariogeni a carico del tronco
e delle branche. In questi anni di
Assessorato all'Ambiente ho lavo-
rato costantemente sul tema della
tutela del patrimonio arboreo,
abbiamo, con il sindaco, investito
risorse e impegno per tutelare,
proteggere e valorizzare il nostro
patrimonio con azioni a 360°: 2000
nuovi alberi dal nostro primo inse-
diamento, realizzato il catasto
degli alberi, ottenuto l'inserimento
della Grande Quercia di Largo
Almunecar all'interno dell’elenco
Nazionale degli alberi
Monumentali, realizzate 3000
VTA (valutazioni statiche sulle
alberature), vietato le capitozzatu-
re, approvato il nuovo regolamen-
to del verde inasprendo le sanzio-
ni per chi abbatte alberi senza reali
motivi e abbiamo indirizzato la
Multiservizi, che gestisce il verde
pubblico, verso una "Gestione eco-
logica" del nostro patrimonio
arboreo limitando le potature e
realizzando gli abbattimenti limi-
tati ai casi verificati con perizia sta-
tica e prevedendo sempre un
saldo positivo fra abbattimenti e
rimpianti al fine di non depaupe-
rare mai questa ricchezza. Tutte
queste cose non erano mai state
fatte e sono invece i passaggi fon-
damentali che deve compiere ogni
buona amministrazione per anda-
re verso la tutela totale degli albe-
ri”. A parlare è Elena Gubetti,
assessore all’Ambiente del
Comune di Cerveteri.
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Nella giornata di ieri un episo-
dio di violenza è accaduto sul
lungomare dei Navigatori
Etruschi a Marina di Cerveteri.
A farne le spese un ragazzino
di 11 anni, selvaggiamente
aggredito e picchiato da un
giovane. A raccontare l’incre-
scioso episodio, anche a fine di

sensibilizzazione pubblica, è
stata la mamma sui social,
esprimendo preoccupazione
per un’aggressione assurda
che ha ovviamente innescato
una serie di domande.
“Attorno alle 13 sul lungoma-
re di Campo di Mare - raccon-
ta la mamma - mio figlio di 11

anni mentre tornava a casa è
stato preso a calci e pugni da
un ragazzetto con i capelli
rosso intenso e sfumati di
arancione verso la fine, vestito
di nero e con bandana sul viso.
Si è divertito a prendere a calci
anche la bici e poi è scappato.
Vi prego genitori intervenite”.

La denuncia sui social dalla mamma 
che descrive l’aggressore che poi è fuggito
Lungomare: 11enne 
picchiato selvaggiamente

Marina di Cerveteri, crescono le polemiche in merito agli interventi sul verde

Alberi abbattuti, interviene il WWF
“E’ mancato il coinvolgimento di competenze che tengano in debita considerazione 
il valore dell’albero nella sua complessità, un essere vivente la cui capacità di erogare servizi 
ecosistemici a favore dell’ambiente e delle persone aumenta con l’aumentare degli anni”



Alessandro Cordelli
l’ultimo saluto

Come preannunciato nei giorni scorsi, nella chiesa di Piazza
Mario Salvi a Primavalle si sono svolti oggi, a partire dalle ore
10:00, i funerali di Alessandro Cordelli. Folta la partecipazio-
ne di pubblico, per l’ultimo saluto offerto ad una persona che
attraverso lo sport, ed in particolare il calcio, ha dato molto alle
comunità per il quale ha lavorato e si è rapportato.

E’ il sindaco Pascucci stesso ad
annunciare “Un consiglio
comunale che rimarrà nella sto-
ria di Cerveteri quello convoca-
to per venerdì 6 agosto alle ore
10:30 e che si potrà seguire in
diretta streaming sul sito
www.comune.cerveteri.rm.it
(sezione Consigli comunali
online). All’Ordine del Giorno,
la Variante Speciale di Campo
di Mare che risolverà finalmen-
te la vicenda urbanistica della
Frazione e sbloccherà l’iter sui
condoni sospesi da quarant’an-
ni. Poi l’adozione del PUA –
Piano di Utilizzo degli Arenili
che consente la creazione di
nuovi servizi sulle nostre spiag-
ge e la riqualificazione della
spiaggia a nord (fino a oggi
inaccessibile). 

Due atti che la nostra città
attendeva da sempre e che
segnano una vera e propria
rivoluzione nella storia di

Campo di Mare e di Cerveteri”.
Ieri sera sul nuovo Lungomare
dei Navigatori Etruschi si è
svolto un incontro pubblico con

i cittadini in cui il sindaco ha
raccontato quanto fatto e conti-
nuerà a fare per Cerenova e
Campo di Mare.
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Il mondo del calcio piange 
la scomparsa del grande campione

Il Sindaco Alessio Pascucci: “Saranno discussi due atti
che segnano una vera e propria rivoluzione per Campo di Mare”

Convocato per oggi un Consiglio
che “rimarrà nella storia della città”

L’International Street Food Italia
fa tappa a Marina di Cerveteri.
Da venerdì 6 a domenica 8 ago-
sto in Via Veio a Cerenova, tre
giorni dedicati al cibo, alla risto-
razione, con prodotti provenien-
ti da ogni angolo del mondo e
degustazioni di Birre Artigianali
prodotte nei migliori microbirri-
fici. L’evento, patrocinato
dall’Assessorato alle Attività
Economiche e Produttive, si inse-
risce in un ciclo di iniziative
organizzate nella Frazione
Balneare dallo stesso
Assessorato, che quest’anno
hanno avuto inizio con la Notte
Bianca tenutasi nel mese di
luglio. Stand aperti a partire
dalle ore 17:00, con gusti, sapori,
specialità culinarie e tutti gli
ingredienti per trascorrere in
famiglia o con gli amici una sera-
ta diversa, all’aria aperta e a
pochi metri dalle attività com-
merciali del territorio.
“Proseguono le attività che come
Assessorato alle Attività
Economiche e Produttive sto
mettendo in atto nel territorio ed
in particolar modo nella
Frazione di Cerenova – dichiara
l’Assessore Luciano Ridolfi –
dopo 18mesi davvero drammati-
ci per l’economia di ogni città ita-
liana, ci tenevo a proporre un
evento che potesse stimolare le
famiglie, i ragazzi, ad uscire di
casa e di tornare a vivere, seppur
con numerose limitazioni dettate
dalla pandemia ancora in corso,
la vita di prima. Come sempre,

l’International Street Food Italia,
una manifestazione che già negli
scorsi anni ho avuto modo di
poter proporre a Cerenova,
saprà deliziarci con tanti prodot-
ti. Vi aspetto numerosi, ma
soprattutto rispettosi delle vigen-
ti normative anti-covid. Pertanto,
si raccomanda di portare con se
la mascherina protettiva e di
attenersi scrupolosamente alle
regole di distanziamento socia-
le”. Il personale incaricato dalla
International Street Food Italia
sarà presente all’interno dell’area
attrezzata al food e provvederà a
far sì che vengano garantite le
norme di distanziamento e ad
igienizzare frequentemente aree
e postazioni.

Iniziativa promossa dall’Assessore alle Attività
Economiche e Produttive Luciano Ridolfi

Cerenova, in Via Veio arriva
l’International Street Food Italia

Malore mentre guida
sull’autostrada,
essenziale l’intervento 
dell’eliambulanza

Traffico bloccato nella tarda mattinata di ieri sull’autostrada A12:
un uomo, in marcia verso Roma, intorno al km 26 ha accusato un
malore. Ha avuto la prontezza di spirito di accostare la vettura in
corsia di emergenza e far intervenire i soccorsi. Per lui una possibi-
le ischemia, tanto che si è ritenuto necessario far atterrare l’eliam-
bulanza direttamente sulla A12. Sul posto la Polizia Stradale che ha
coordinato le operazioni, mettendo anche in sicurezza l’auto. Il
tempo di caricare il paziente e la circolazione autostradale è torna-
ta regolare.



Il prossimo 7 Agosto alle ore
21.30 nell’inedito scenario
dell’Arenile di Fosso Vaccina a
Ladispoli, sarà portato in scena lo
spettacolo teatrale multimediale
“Eneide” di Publio Virgilio
Marone per la regia e adattamen-
to all’opera di Agostino De
Angelis, organizzato dall’associa-
zione culturale ArchéoTheatron,
promosso dal Comune di
Ladispoli, Assessorato alla
Cultura nella persona
dell’Assessore Marco Milani. Lo
spettacolo, che rientra nel
Progetto Nazionale di
Promozione e Valorizzazione
2021, tratterà il racconto della

fuga di Enea da Troia e della sua
venuta sulle rive del Tevere, nella
terra dove il Fato ha stabilito che i
suoi discendenti avrebbero fon-
dato la grande potenza di Roma.
Infatti Enea, dopo lunghe peripe-
zie nel Mediterraneo, risalendo le
coste italiane, giunge a Cuma e
risalito dagli Inferi, arriva sulle
foci del Tevere, invia ambasciato-
ri al Re Latino e chiede di poter
fondare una nuova città. Latino
acconsente ma l’ira di Giunone
spinge Turno, re dei Rutuli e pro-
messo sposo di Lavinia, figlia di
Latino, a sollevare guerra contro
Enea, alleandosi con la guerriera
Camilla e Mezenzio re degli

Etruschi. Enea chiede aiuto al Re
Evandro che gli affida i suoi cava-
lieri e il figlio Pallante. Nell’VIII
libro Virgilio descrive l’arrivo di
Enea nell’antica Alsium nei pressi
del Fosso Vaccina, Caeritis amnis,
dove risale il fiume e giunge nel-
l’entroterra verso l’odierna
Cerveteri, per allearsi con il popo-
lo etrusco. Un’inutile guerra, nel
corso della quale molti giovani
vengono uccisi in ambedue gli
schieramenti: Eurialo e Niso,
Pallante, Lauso e tanti altri. Alla
fine anche il destino di Turno si
compie: cade sotto i colpi di Enea
costretto a combattere per realiz-
zare il disegno divino. Un testo di

grande attualità. Enea è un profu-
go, un uomo che fugge dalla
distruzione e dalla guerra cercan-
do riparo in terra straniera per
porre in salvo sé e i suoi cari,
affronta il mare e i suoi rischi sfi-
dando il naufragio e la morte, per
rivendicare il diritto alla libertà,
alla speranza e alla vita. Nella
serata del 7 agosto, l’adattamento
di De Angelis vedrà l’Arenile
popolato dagli attori che interpre-
teranno i personaggi virgiliani,
avvicinando così il pubblico, per
un’ora e mezzo di spettacolo, alla
storia di Enea con video proiezio-
ni di immagini e filmati che illu-
streranno i luoghi descritti. In

scena la partecipazione straordi-
naria del noto Tenore
Internazionale Fabio Andreotti
accompagnato al piano da Fabio
Montani, la partecipazione come
interpreti degli allievi del corso di
cinema “Santa Marinella Viva” di
Sonia Signoracci, mimi, i versatili
Cavalieri dell’Associazione
Equestre “Colle Etrusco” dei
Monteroni di Ladispoli e la parte-
cipazione di Dora Panarinfo,
Aurelia Realgar, Eleonora Pini,
Marilù Spalla, Ilaria De Prosperis.
Come scenografia oltre al sugge-
stivo luogo le opere pittoriche di
Andrea Cerqua, le opere artisti-
che di Sergio Bonafaccia, le opere

scultoree di Mirko Mauro e gli
oggetti di scena dell’Associazione
“I Rasenna”. Come sempre De
Angelis nei suoi progetti naziona-
li e con le sue attività teatrali e
culturali, riesce a fare rete coin-
volgendo le realtà del territorio,
valorizzando non solo il nostro
patrimonio culturale, ma anche
coloro che ne fanno parte.
Presenta Sabrina Galeotti, foto-
grafo di scena Valerio Faccini,
riprese video RoadShine
Production e Francesca
Baldasseroni, service Master
Service di Giancarlo Coronas.
Ingresso libero nel rispetto delle
Normative Anti Covid.
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L’attore-regista Agostino De Angelis in scena
con lo spettacolo teatrale multimediale “Eneide”

Da domani in tutta Italia la pac-
chi è finita per chi pensa che il
Covid sia uno scherzo e che
vaccinarsi sia una perdita di
tempo. Con il Decreto Legge
approvato il 22 luglio 2021 il
Governo ha introdotto l’obbli-
gatorietà del Green Pass per

accedere a determinati luoghi,
anche per gli spettacoli all’aper-
to, gli eventi, i luoghi della cul-
tura, fiere, sagre, mostre, a par-
tire dal 6 agosto. Pertanto, per
accedere agli spettacoli previsti
nel cartellone estivo organizza-
to dall’Assessorato alla

Cultura, Sport e Turismo a
Ladispoli, dai 12 anni in su,
sarà necessario esibire il green
pass unitamente ad un docu-
mento di identità. Gli spettacoli
prevedono posti a sedere e
rispetto della distanza interper-
sonale tra gli spettatori che non

siano abitualmente con-
viventi. Le stesse disposi-
zioni saranno applicate
anche nell’Arena
dell’Arte “La Grottaccia”,
nel Flower Village e in
occasione dell’evento
Typical Truck Street Food.

Da oggi green pass obbligatorio
per accedere agli spettacoli
previsti nel cartellone estivo



“La minaccia di querela
come strumento 
per zittire il dissenso”

Ruba sigarette al bar della stazione,
38enne denunciato dalla Polizia
Civitavecchia: emesso Foglio di Via obbligatorio per l’uomo di Caserta

Nuova campagna di monitoraggio
per i fumi nel porto di Civitavecchia
Il vicesindaco Magliani: “Abbiamo fortemente voluto questo accordo, necessario
e doveroso per la salvaguardia della salute dei cittadini e dei lavoratori portuali”
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Si è reso responsabile di un
furto aggravato ai danni del bar
della Stazione di Civitavecchia
il giovane, originario di Caserta,
fermato e denunciato in stato di
libertà all’alba del 31 luglio
dagli agenti delle volanti del
Commissariato di Polizia di
Civitavecchia. I poliziotti sono
intervenuti attorno alle 04 del
mattino presso l’esercizio com-
merciale a seguito dell’allarme
scattato presso la sala operativa
del Commissariato di viale
della Vittoria. Giunti sul posto
gli agenti hanno notato che la
porta era aperta ma all’interno
non c’era nessuno e gli ambien-
ti, apparentemente, erano in
ordine, pertanto contattavano il
titolare per verificare quanto
fosse successo, attendendo il
suo arrivo sul posto. Al suo arri-

vo, l’esercente controllava il
locale, dal quale sembrava non
mancasse nulla.
Successivamente, attorno alle 06
l’uomo richiamava la sala ope-
rativa del Commissariato dicen-
do che dalla visione delle teleca-
mere di videosorveglianza del
locale, si vedeva un giovane, del
quale forniva una precisa

descrizione dell’abbigliamento,
che, dopo aver forzato la porta
d’ingresso ed essersi introdotto
nel locale, prima di fuggire si
appropriava di alcune stecche
di sigarette che nascondeva
all’interno di un trolley e del
denaro della cassa.
Immediatamente scattavano le
ricerche dell’uomo che gli agen-

ti rintracciavano poco dopo
all’interno delle “Autostrade
del mare”, mentre era in attesa
dell’apertura della biglietteria
per la Sardegna. Riconosciuto
dall’abbigliamento e dai bagagli
che aveva al seguito, il giovane
è stato subito fermato e, vistosi
scoperto, ha consegnato agli
agenti le 5 stecche di sigarette
rubate poco prima, nascoste
all’interno del suo trolley non-
ché il denaro rubato dalla cassa
del bar. Oltre ad essere denun-
ciato all’Autorità Giudiziaria
per furto, il 38enne, con nume-
rosi precedenti di Polizia, nato e
residente in provincia di
Caserta, è stato allontanato con
Foglio di Via Obbligatorio ed
obbligo di rimpatrio nel comu-
ne di residenza per 3 anni,
emesso dal Questore di Roma.

Riceviamo e pubblichiamo “A
Santa Marinella l’aria si fa sempre
più irrespirabile. Non bastava
l’assenza di qualsiasi trasparenza
e condivisione democratica, ora
siamo arrivati all’attacco diretto a
chi esprime un pensiero critico
nel dibattito pubblico. Oltre a
rimuovere le voci contrarie dalle
pagine Facebook riconducibili al
Sindaco, insultare pubblicamen-
te- via social o a mezzo stampa -
gruppi o rappresentanti politici
all’opposizione, tentare (invano)
di ostacolare l’iniziativa referen-
daria attraverso l’ostruzionismo e
la denigrazione dei promotori,
ora siamo arrivati a sporgere o
minacciare querela nei confronti
di singoli cittadini, definiti odia-
tori seriali per aver osato solleva-
re dubbi sulla opportunità e pub-
blica utilità di alcuni progetti pre-
visti dall’Amministrazione.
Naturalmente, non mettiamo in
discussione il diritto di difendersi
dalla diffamazione o dall’incita-
mento all’odio, attraverso gli
strumenti previsti dalla legge. Ma
non è questo il caso; qui è in gioco
il nostro diritto ad analizzare,
discutere ed eventualmente boc-
ciare pubblicamente le iniziative
dell’Amministrazione. Diritto
messo a repentaglio da una tatti-
ca che tenta di abusare degli stru-
menti legali per reprimere le voci
critiche. È una tattica consolidata
che nel mondo anglosassone ha
già un nome: SLAPP. Una SLAPP
è una “Querela Strategica Contro
la Partecipazione Pubblica” uti-
lizzata per prevaricare e mettere a
tacere chi dissente. L’acronimo
inglese è volutamente simile a
"slap" (schiaffo) perché è uno
schiaffo alla democrazia. Questa
procedura di intimidazione,
infatti, ha lo scopo di eliminare
ogni contestazione. L’azione è
resa ancora più meschina dalla
disparità di potere e di risorse
economiche tra querelante e que-
relato. La “Querela Strategica”
sfrutta questa disparità e trasfor-
ma questioni di pubblico interes-

se in dispute tecnico-legali per
intimidire il querelato e indiretta-
mente tutta la comunità. Lo scopo
è inequivocabile: bloccare i citta-
dini nell'esercizio dei loro diritti
politici e “fargliela pagare” per
averli esercitati facendo leva sulle
preoccupazioni, i fastidi e le spese
che essere chiamati in causa com-
porta. Anche se si è innocenti, la
difesa legale (praticamente indi-
spensabile) costa centinaia di
euro, un deterrente forte per il cit-
tadino che vorrebbe solo espri-
mere il suo dissenso. In molti casi,
non serve neanche che la querela
venga formalizzata: basta l’an-
nuncio/minaccia per intimidire,
inducendo all’autocensura e sco-
raggiando la società civile o speci-
fiche categorie (attivisti, persona-
le dipendente, giornalisti) dal-
l’esprimere critiche o sollevare
obiezioni. É una brutta situazione
e non solo per le conseguenze che
le scelte unilateralmente prese
dall’Amministrazione possono
comportare. Siamo di fronte a
una minaccia alla partecipazione
e alla libertà di espressione che
può avere gravi ripercussioni
sulla crescita culturale della
nostra città e sul modello di rap-
porti di potere che diamo ai nostri
figli, sull’indipendenza dell’infor-
mazione e sul rispetto di noi stes-
si in quanto parte di una comuni-
tà. A questa provocazione rispon-
diamo: non ci faremo intimidire”.
Così in una nota a firma del Paese
Che Vorrei.

Anche quest’estate l’Arpa Lazio (Agenzia regionale per l’am-
biente) eseguirà una campagna di monitoraggio per analizzare
la qualità dell’aria nell’area portuale di Civitavecchia. Già da
ieri, 3 agosto, una centralina mobile posizionata vicino alla ban-
china 18 del porto ha iniziato a misurare l’eventuale presenza di
agenti inquinanti nell’aria, aggiungendosi alle 14 centraline fisse
già presenti nel territorio di Civitavecchia, comprese le due più
vicine, a poche centinaia di metri, una sempre nel porto e un’al-
tra a Fiumaretta. Da alcune settimane il sindaco Tedesco e il
vicesindaco Magliani, che ha la delega all’Ambiente, risponden-
do alla preoccupazione di alcuni cittadini avevano segnalato
all’Arpa Lazio la necessità di intensificare i controlli dell’aria
nella zona del porto e quindi il Comune di Civitavecchia, in
accordo con l’Agenzia, aveva avviato un tavolo tecnico con
Capitaneria di porto e Autorità di sistema portuale allo scopo di
riprendere l’attività di monitoraggio che già l’estate dello scorso
anno, nei mesi di maggior traffico navale, si era resa necessaria
per valutare la qualità dell’aria in quell’area. Grazie a quest’ac-
cordo un mezzo mobile dell’Arpa, dotato della strumentazione
necessaria, misurerà la presenza di polveri sottili, ossidi di

azoto, biossido di zolfo, benzene e ozono. Il vicesindaco Manuel
Magliani ha espresso soddisfazione per l’accordo, «necessario e
doveroso per la salvaguardia della salute dei cittadini come dei
lavoratori portuali. Voglio ringraziare il comandante Tomas
della Capitaneria di Porto e il presidente di Adsp Musolino per
la sensibilità che hanno dimostrato in tema ambientale. La siner-
gia tra i diversi enti, che anche in quest’occasione si è dimostra-
ta fruttuosa, è l’unica strada per migliorare la vita di tutti noi».

Tidei (Iv) e Minnucci (Pd):
“Bene la Giunta sulle risorse

per i porti del Lazio”
"Positiva e importante la disponibilità della Giunta regionale del
Lazio a reperire risorse per sostenere l’Autorità di Sistema por-
tuale nella copertura degli oneri relativi alla contrazione dei pre-
stiti Bei e che andranno a finanziare la realizzazione di impor-
tanti opere. Nel collegato alla stabilità in votazione oggi, vengo-
no infatti stanziati 700.000 euro annui proprio su questo. È fon-
damentale che la Regione partecipi attivamente al cofinanzia-
mento di fondi comunitari e nazionali, già richiesti per le opere
di grande infrastrutturazione, con un contributo proprio. Queste
opere rafforzeranno la capacità logistica del porto e miglioreran-
no i collegamenti verso la città e più in generale verso tutto il ter-
ritorio. Ci auguriamo che lo sforzo della Regione si traduca in
una sempre maggiore attenzione verso il nostro territorio". Lo
dichiarano, in una nota, i consiglieri regionali del Lazio Marietta
Tidei (Italia Viva) e Emiliano Minnucci (Pd).



Civitavecchia Summer Village: c’è Cardio Vasco Rock

“Libri con le stelle”
ospita Roberto Costantini

Castello di Santa Severa: al via le conferenze
“Cose, uomini e paesaggi del mondo antico”

Concerto in ricordo del Vice Brigadiere delle Guardie di P.S. Angelo Tasselli
La Fanfara della Polizia 
di Stato incanta Tolfa
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Sale l’attesa per l’evento del
“Cardio Vasco Rock", l'8 ago-
sto una Super Jam Session
esclusiva, che vedrà sul palco
del Civitavecchia Summer
Village contemporaneamente,
Diego Spagnoli, Leo
Persuader e la cover band “I
Komandanti". In attesa del
Vasco Non Stop Live 2022, con
il “benestare” del grande
Vasco Rossi, il Civitavecchia

Summer Village, ha il piacere
di ospitare sul palco per la
prima volta insieme, il famo-
sissimo performer Diego
Spagnoli, presentatore ufficia-
le dei concerti del
“Komandante”, nonché suo
stretto collaboratore da più di
30 anni, insieme a Spagnoli, si
alterneranno sul palco “I
Komandanti" una delle princi-
pali cover band ufficiali di

Vasco che con la tappa di
Civitavecchia continua il tour
in Italia con numerosi sold out
e, l'istrionico performer Leo
Persuader amico di Vasco
Rossi da sempre, che con il suo
Dj set, fa letteralmente saltare
il pubblico dalle “sedie”! Sotto
la direzione artistica di
Cristian Viola, questo live
show prodotto da Mirko
Tisato e Vincenzo Esposito, è

pronto a far divertire ed entu-
siasmare i numerosissimi fan
di Vasco Rossi del comprenso-
rio e non solo… L'evento è a
titolo gratuito fino ad esauri-
mento posti disponibili, pre-
notazione su Billetto.it.
Secondo le normative antico-
vid, l'ingresso è consentito
solo a chi è in possesso del
Green Pass e di un documento
di riconoscimento.

Nuovo appuntamento domani alle 19 con la rasse-
gna letteraria “Libri con le Stelle” al parco della
Resistenza, organizzata dall’associazione cultura-
le Book Faces di Civitavecchia con il contributo
della Fondazione Cariciv e di altri benefattori tra
cui il Civitavecchia Rugby Centumcellae, il
Gruppo Immobiliare Bisozzi, CVM il Rubinetto,
Oro In di Mario Girelli, Ombrellificio Pianelli, Le
delizie di Nonna Rosa, il Demodé cocktail bar,
Estetica Annalaura e la Palestra VIP Club. Ospite
dell’associazione sarà lo scrittore Roberto
Costantini che presenterà il suo ultimo libro “Una
donna in guerra” (Longanesi), appassionante spy
story ambientata tra Italia e paesi arabi, che pren-
de spunto da un attentato terroristico sventato a
Roma. Dopo il promettente inizio, la storia si svi-
luppa su tre filoni narrativi che si incrociano e
mirano a scavare nei complessi meccanismi celati
dietro l’attacco all’occidente. Roberto Costantini,
attuale dirigente della Luiss Guido Carli di Roma
dove insegna Business Administration, è famoso
per aver pubblicato il suo primo romanzo “Tu sei
il male” seguito da “Le radici del male” e “Il male
non dimentica”, che compongono la trilogia del

Male. Con il romanzo “Anche le pulci prendono la
tosse” ha destinato i diritti d’autore in beneficenza
agli ospedali nella lotta contro il Coronavirus. È
stato vincitore del Premio Scerbanenco (2011), del
Premio Azzeccagarbugli per il Romanzo
Poliziesco (2012), del Premio Camaiore di
Letteratura Gialla (2012) e del Premio Scerbanenco
per la “trilogia del male” (premio speciale 2014),
nonché finalista al Premio bancarella (2016).La
presentazione del libro sarà a cura di Gino
Saladini. La vendita del libro sarà curata dalla
libreria Dettagli.

Nell’ambito degli eventi  estivi
di "Vivi il Castello delle
Meraviglie", la rassegna pro-
mossa dalla Regione Lazio  e
organizzata dalla società
regionale LAZIOcrea in colla-
borazione con il Comune di
Santa Marinella giovedì 5 ago-
sto, alle ore 21.15 nel cortile
delle Barrozze è in program-
ma il   primo appuntamento
con le conferenze della XX edi-
zione del ciclo "Cose, uomini e
paesaggi del mondo antico".
Tema di questa prima confe-
renza  “La tomba Lattanzi di
Norchia: una riscoperta".
Intervengono il Prof. Vincent
Jolivet (Ecole Normale
Superieure Paris), il Dott.
Benjamin Houal (Atelier 3D
Grenoble)  e la dott.ssa
Edwige Lovergne (UMR 8546
Paris).

Programma:
Giovedì 12 agosto ore 21:15
Didone senza Enea: la vera
storia della regina di
Cartagine
Dott.ssa Francesca Ceci, Musei
Capitolini di Roma
Giovedì 19 agosto ore 21:15
I misteri del lago Albano tra
archeologia e vulcanologia
Dott. Marco Anzidei, Istituito
Italiano di Geofisica e
Vulcanologia
Giovedì 26 agosto ore 21:15
Nuovi dati sulla casa di

Augusto sul Palatino
Prof. Paolo Carafa, Università
La Sapienza di Roma
Giovedì 2 settembre ore 21:15
Proprietà imperiali lungo la
costa tirrenica . Testimonianze
dal territorio di Tarquinia
Dott.ssa Alessandra Sileoni,
Società Tarquiniense di Arte e
Storia
Giovedì 9 settembre ore 21:15
Tra Caere e Pyrgi, ricerche in
corso
Prof. ssa Laura M. Michetti,
dott. ssa Barbara Belelli
Marchesini, dott. Alessandro

Conti, La Sapienza Università
di Roma
Giovedì 16 settembre ore 21:15
L’archeologia subacquea negli
alti fondali: presentazione
dialcuni casi di studio
Dott.ssa Barbara Davidde,
Soprintendenza Nazionale per
il Patrimonio Culturale
Subacqueo
Giovedì 23 settembre ore 21:15
La Cerveteri perduta : tesori
ceretani in esilio
Dott. Stefano Alessandrini,
Centro Studi per il Patrimonio
Culturale

A Tolfa la Polizia di Stato ricorda il Vice
Brigadiere delle Guardie di P.S. Angelo
Tasselli, originario dello stesso comune laziale,
deceduto in servizio nel 1974 in provincia di
Grosseto. L’altra sera, nel parco della Casa
Comunale, dopo una breve cerimonia, a cui

erano presenti le Autorità civili e militari del
territorio, si è esibita la Fanfara della Polizia di
Stato che ha eseguito, oltre alle marce istituzio-
nali, anche alcuni brani di musica classica e
contemporanea. Numerosi i concittadini che
hanno assistito alla cerimonia ed al concerto.



Attacco hacker alla Regione, sospese
le agevolazioni tariffarie del TPL

Radioterapia, PD: “Un lungo percorso che porta alla meta”

Fondi per il completamento delle grandi infrastrutture portuali
strategiche per il sistema logistico e trasportistico laziale
Per il Porto di Civitavecchia
700mila euro dalla Regione

Il consigliere regionale De Paolis:
“Emendamento centra l’obiettivo”
Radioterapia, 
vittoria del territorio
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Il Consiglio regionale del
Lazio ha approvato, a maggio-
ranza (31 favorevoli e 15 con-
trari), la proposta di legge n.
294, concernente “Disposizioni
collegate alla Legge di Stabilità
regionale 2021 e modificazioni
di leggi regionali”, il cosiddet-
to collegato. Il voto finale è
arrivato al termine di una
seduta iniziata il 26 luglio e
articolata in sei giornate di
lavori d’Aula: il collegato alla
legge di stabilità, durante i
lavori d’Aula, si è trasformato
in un provvedimento “omni-
bus” che interviene su quasi
tutte le materie di competenza
regionale, passato dai 42 arti-
coli iniziali ai 149 finali, in
virtù di 107 articoli aggiuntivi.

Tra le misure approvate anche
quella legata al completamen-
to delle opere di grande infra-
strutturazione portuale strate-
giche per il sistema logistico e
trasportistico laziale, con la
Regione che concede
all’Autorità di Sistema
Portuale del Mar Tirreno
Settentrionale un contributo,
pari ad euro 700mila, a decor-
rere dal 2021 e fino al 2041, per
la copertura degli oneri deri-
vanti dalla contrazione prestiti
con la Banca europea degli
investimenti concernenti gli
interventi relativi al nuovo
porto commerciale di
Fiumicino e l’ultimo miglio
ferroviario del porto di
Civitavecchia. “Un importante

stanziamento – ha commenta-
to l’assessore Mauro
Alessandri – con l’obiettivo di
completare alcune opere di
infrastrutturazione che sono

determinanti per il sistema
logistico e trasportistico laziale
e in particolare per il Porto di
Civitavecchia e il nuovo porto
commerciale di Fiumicino”.

“È una vittoria del territorio, che
per tanti anni si è battuto e ha
sostenuto l’esigenza di dotare la
Asl di Civitavecchia del servizio
di radioterapia”. Lo dice Gino
De Paolis, consigliere regionale
della Lista Civica Zingaretti
dopo l’emendamento approva-
to all’unanimità in consiglio
regionale. “L’emendamento di
cui sono primo firmatario centra
l’obiettivo e mi riempio d’orgo-
glio, ma voglio ringraziare il
Presidente Zingaretti, l’assesso-
re alla sanità Alessio D’Amato e
l’Aula per aver compreso e
risposto ad una domanda di
salute e assistenza di prossimità
che veniva da un territorio dove
le incidenze tumorali sono
sopra la media nazionale. Era
necessario – spiega – interveni-
re, per fermare quell’odioso
pendolarismo di cura, tanto più
in questa fase storica, che ha
mostrato con tutta evidenza
quello che diciamo da tempo: la
sanità pubblica deve diramarsi
in una rete capillare sui territori
per essere in grado di intercetta-
re i bisogni delle persone e alle-
viare le loro sofferenze. Oggi
segniamo un altro tassello
importantissimo che segna la
cifra della Regione Lazio.
Ascolto, sinergia e attenzione
per raggiungere obiettivi come
questo. Abbiamo lavorato con
determinazione e il risultato è
da restituire alla cittadinanza”.

On. Battilocchio (FI): “Frutto
di una battaglia corale 

del territorio”
“Che bella notizia dal consiglio
regionale che ha approvato
l’emendamento, a prima firma
De Paolis, che dovrebbe rappre-
sentare un passo decisivo verso
questo obiettivo di portare a
Civitavecchia la radioterapia. A
fine 2020 avevo portato in Aula
un ordine del giorno, fatto pro-
prio dal Parlamento con il pare-
re favorevole del Governo, per

sottolineare la specificità della
situazione di Civitavecchia e del
comprensorio ed il lavoro ecce-
zionale portato avanti dai
volontari dell’Associazione
Adamo. Oggi un ulteriore tas-
sello, frutto di una battaglia
corale del territorio. Davvero
una bella pagina di sinergia,
frutto anche del lavoro del tavo-
lo Inter istituzionale, promosso
dalla fondazione Cariciv. Ora
continuiamo a spingere tutti
nella stessa direzione “ ha
dichiarato Alessandro
Battilocchio, Deputato del terri-
torio.

Porrello: “Radioterapia,
una battaglia di civiltà”

“La battaglia per la radioterapia
a Civitavecchia è una battaglia
di civiltà”. Ne è convinto il con-
sigliere regionale del M5S
Devid Porrello, dopo l’approva-
zione dell’emendamento di ieri
nel collegato alla legge di stabili-
tà. “Il pendolarismo della salute
è un qualcosa di davvero inac-
cettabile e che lede nel profondo
coloro i quali sono costretti a
recarsi in altre città per ricevere
le cure necessarie dopo essere
stati colpiti dal terribile male,
che a Civitavecchia sappiamo
purtroppo colpire più che altro-
ve – ha ricordato – sono quindi
soddisfatto che l’emendamento
al collegato di bilancio che ho
avuto il grande piacere di sotto-
scrivere sia stato approvato. Si
tratta di un passo in avanti
importante per la sua realizza-
zione e si tratta di un altro risul-
tato ottenuto facendo squadra
sul territorio per obiettivi che
non possono avere un colore
politico ma devono necessaria-
mente essere di tutti. Il fatto che
l’emendamento sia stato appro-
vato all’unanimità è molto signi-
ficativo -ha concluso Porrello – è
chiaro a tutti che quest’opera è
indispensabile per il territorio e
la salute dei suoi cittadini”.

Il servizio “Agevolazioni tarif-
farie del Trasporto Pubblico
Locale” è stato momentanea-
mente sospeso. Questo a
seguito dell’attacco informati-
co ai server della Regione
Lazio, avvenuto nelle  giorna-
te di sabato 31  luglio e di
domenica 1 agosto: tutti i ser-
vizi on line, server, siti, indi-
rizzi di posta elettronica legati
alla Regione Lazio sono stati
bloccati al fine di limitare i
danni e risolvere le problema-
tiche annesse all’attacco infor-
matico. Per la riattivazione dei

servizi potrebbero essere
necessarie dalle due alle tre
settimane.

“Il Partito Democratico di Civitavecchia,
in merito all’approvazione dell’emenda-
mento che apre la strada alla realizzazio-
ne della radioterapia nel territorio della
ASL Rm 4, prende atto con grande sod-
disfazione del risultato raggiunto grazie
alla programmazione portata avanti da
più di tre anni dalla precedente direzio-
ne aziendale della ASL che ha redatto e
formalizzato in Regione Lazio un accu-
rato progetto da realizzare in partenaria-
to pubblico/privato per un importo
complessivo di circa 12 milioni di euro.
Tale progetto, frutto della sinergia tra la
ASL, l’ADAMO e la Fondazione Cariciv,
è stato successivamente autorizzato
dalla Regione Lazio con l’approvazione
della programmazione biennale degli
acquisti relativa agli anni 2020-2021.
L’approvazione dell’emendamento, pre-
sentato dal consigliere regionale Gino
De Paolis, rappresenta il passaggio fina-
le di un lungo percorso, intrapreso da
tempo, e consentirà alla ASL Rm 4 di
avere la propria, tanto attesa radiotera-
pia per soddisfare le esigenze degli
utenti che non saranno più costretti ad

estenuanti trasferimenti presso altre
strutture regionali o, addirittura, fuori
regione. Il raggiungimento di tale
importante obiettivo testimonia la parti-
colare e costante attenzione per il nostro
territorio del presidente Nicola
Zingaretti ed a lui va il nostro più senti-

to ringraziamento per la sua disponibili-
tà all’ascolto di questa come di altre esi-
genze sanitarie del territorio da noi più
volte a lui rappresentate”. Così in una
nota a firma del Partito Democratico di
Civitavecchia e il Gruppo Consiliare del
PD



Mondiale 470 master cup 2021,
Day 1: tre prove per i 49 equipaggi
della competizione internazionale
Con condizioni meteo favorevoli si sono svolte oggi le prime tre prove
del Mondiale 470 Master 2021 grazie ad un vento tra gli 8 e i dodici nodi
che ha permesso, salvo una breve pausa, lo svolgimento ideale delle
regate. Nella prima prova l’imbarcazione tedesca GER5082 di Uti e
Frank Thieme della categoria Grandmaster ha condotto una gara in
prima posizione tagliando la linea di arrivo con grande vantaggio
rispetto al resto della flotta, secondo l’equipaggio italiano ITA4425 di
Marco Gianfreda e Giulio Pierpaoli davanti all’imbarcazione POL536 di
Powel Florek e Marcin Zurowsky categoria Grandmaster. La seconda
prova partita dopo una breve pausa causata da un momentaneo calo di
vento è stata più serrata nelle prime file con accese battaglie alle boe che
hanno visto anche in questo caso l’imbarcazione tedesca GER5082 man-
tenere la prima posizione poca distanza dalla deriva svizzera SUI1439
di Sandra Giovanoli e Stephan Zurfluh. Al terzo posto gli olandesi
Benny Kouwenthoven e Jan kouwenthoven di NED55. Sempre in testa
l’equipaggio tedesco di GER5082 anche nella terza prova che porta a ter-
mine una regata tesa fino alla linea d’arrivo davanti all’imbarcazione di
Sandra Giovanoli e Stephan Zurfluh, terzi in questa prova gli Italiani
Marco Gianfreda e Giulio Pierpaoli su ITA4425.
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Cerveteri scatenato sul calcio merca-
to. In poche ore il presidente Fabio
Iurato ed il direttore generale
Valerio Gnazi hanno tesserato 4 gio-
catori ed altri 3 dovrebbero firmare il
contratto nelle prossime ore.
Clamoroso il colpo messo a segno
dal club verdeazzurro che ha prele-
vato Gianluigi Salvato dal Ladispoli,
un difensore dalla vasta esperienza
avendo militato in squadre come
Trapani e Fano. 

Salvato per anni è stato la bandiera
del Ladispoli, poi lo scorso giugno
aveva abbandonato la società rosso-
blu non senza dichiarazioni polemi-
che rilasciate alla stampa. Alla corte
del nuovo allenatore Antonio
Graniero è arrivato anche Emanuele
Razzini (nella foto) dalla Lupa
Frascati,  un difensore col vizio del
goal che quattro anni fa aveva indos-
sato anche la maglia del Ladispoli in
Eccellenza. Vestirà la casacca del

Cerveteri anche Edoardo Lazzarini,
centrocampista classe 1990, un gio-
catore dalla vasta esperienza che ha
giocato, tra gli altri, con il Modena ed
il Potenza. Torna a Cerveteri anche il
centrocampista offensivo Simone
Angelucci, reduce da un buon cam-
pionato con il Castiadas. Come si
vede, insomma, il Cerveteri Calcio fa
sul serio, in un giorno ha effettuato 4
acquisti di ottimo livello che rinfor-
zano una rosa di giocatori che

dovrebbe essere completata entro
domani dall’arrivo di altri
due atleti di spessore.
Come dire che la socie-
tà del presidente Iurato
fa poche chiacchiere e
molti fatti completi per
allestire una squadra
competitiva per il diffici-
le torneo di Eccellenza che
prenderà il via il 19 settem-
bre.

Pos. – Vela – Equipaggio – Cat. – Punt.
1 GER – 5082 – Uti Thieme, Frank Thieme –
GrandMaster – 3,0
2 SUI – 1439 – Sandra Giovanoli e Stephan
Zurfluh – Master – 12,0
3 ITA – 4425 – Marco Gianfreda e Giulio
Pierpaoli – Master – 13,0
4 ITA – 4266 – Fabio Nocera, Danilo Alcidi –
Masters – 15,0
HUN – 391 – Gabor Sallai, Balint Laszlo
Perejes – Masters – 22,0
POL – 536 – Powel Florek, Marcin Zurowski
– Grandmasters – 28,0
NED – 55 – Benny Kouwenthoven e jan kou-
wenthoven – Grandmasters – 31,0
GER – 9 – Joachim Oetken, Stefan Oetken – G-
Grandmasters – 41,0
FRA – 2712 – Pieter Van Laer, Michel Lefevre
– G-Grandmasters – 42,0
Grande attesa tra gli equipaggi per la secon-
da giornata di regate che si terranno domani
5 agosto a partire dalle 13.00.

Al termine della prima 
giornata di regate la classifica 
vede  nelle prime posizioni

Cerveteri scatenato: tesserati 4 giocatori,
compreso l’ex Ladispoli Gianluigi Salvato

Il Civitavecchia Calcio 1920 cala l’asso e lo fa
acquistando il bomber brasiliano Renan Pippi.
Un colpo messo a segno dal giovane direttore
sportivo Daniel D’Aponte, che regala alla società
nerazzurra del presidente Patrizio Presutti una
pedina che conosce molto bene la categoria
Eccellenza e che potrà far sognare i tanti tifosi
della Vecchia. Renan il suo esordio calcistico lo fa
nel Gremio nel 2000, poi il suo cammino calcisti-
co lo porta al Chieti nella stagione 2002/2003. Da
lì in avanti 200 gol in 400 gare tra serie A urugua-

iana, C1, C2, serie D ed Eccellenza laziale. Al
Monterosi ne segnò 19 in 27 gare, alla Lupa
Castelli Romani ben 27 in 28 presenze; poi in
entrambi i casi fu promozione in D.
Sistemato il reparto difensivo nei giorni
precedenti si è puntellato il reparto
offensivo. Mister Castagnari potrà
contare sul duo Ruggiero-Pippi:
estro, fantasia, propensione al gol e
un pizzico di follia che colorerà da
ora le gare della Vecchia.

La Vecchia parla brasiliano:
acquistato il bomber Pippi



Fanno fatica, non ci stanno, ma non
si arrendono. Il grido di allarme
delle Agenzie di Viaggi italiane si
leva sempre più forte. Hanno resisti-
to stoicamente agli stop e ai lock-
down e quando sembrava che le
cose potessero incanalarsi verso un
futuro quanto meno sostenibile, si
sono ritrovate a fare i conti con una
stagione sempre più complicata. A
puntualizzare una situazione che
definire difficile è quanto meno otti-
mistica è, questa volta, Fiavet Lazio
che sottolinea gli errori della politica
nazionale e in particolare le dichia-
razioni del Ministro Di Maio che da
un lato denigra il viaggio all’estero e
dall’altro esalta il viaggio in Italia,
come se avesse dimenticato che i
contagi sono risaliti in egual misura
anche nelle nostre Regioni. “L’estate
doveva essere il rilancio di un setto-

re fortemente compromesso dalla
pandemia, si rileva in una nota
inviata alla stampa
dall’Associazione, e quando le cose
sembravano mettersi bene, sono
arrivati a pioggia una serie di alert

che, ripresi dalla stampa e rielabora-
ti in maniera poco accorta, hanno
generato il panico. Ci rendiamo
conto che l’informazione sia impor-
tante: avvisare, assistere, accompa-
gnare chi viaggia è d’altronde alla
base del nostro lavoro. Siamo i primi
noi a farlo. È importante che i nostri
connazionali stiano bene, ma la
soluzione migliore sono gli avvisi e
non i moniti. Per esempio, suggerire
a chi è in partenza di essere pruden-
te, utilizzare la mascherina, lavarsi
spesso le mani, mantenere il giusto
distanziamento fisico, che poi sono
le stesse regole che si chiede di
rispettare dappertutto, va più che
bene, ma non arrivare a suggerire
anche dove andare. Ci saremmo
aspettati che le Istituzioni garantis-
sero a queste realtà che, non dimen-
tichiamolo, generano il 13% del PIL

nazionale ed occupano quasi 30 mila
posti di lavoro, un appoggio incon-
dizionato. L’intervento del Ministro
di Maio ha invece spiazzato gli ope-
ratori turistici. Senza battere ciglio si
è stabilito che in Italia esiste un
“turismo nazionale” e un “turismo
internazionale”: il Turismo, per
come lo intendiamo noi, è uno sol-
tanto. È quello che opera in Italia con
i turisti che vengono da ogni parte
del mondo, Italia compresa e quello
che opera all’estero con i turisti ita-
liani.  È bene, conclude la nota, che le
Istituzioni, piuttosto che chiudere i
canali per l’Europa, si attivino inve-
ce per favorire un unico strumento
utile: il Green Pass. Va fatta pressio-
ne affinché gli stati membri dell’UE
formulino linee guida comuni di
comportamento e si smetta di proce-
dere ognuno per proprio conto”. 

a cura di Antonio Castello
FF ddaandd FFooooododdFFooooooodd
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Promossa dalla Strada del Vino Nobile di Montepulciano 
e dei Sapori della Valdichiana Senese si terrà il 10 agosto 
in 6 location esclusive del borgo tra degustazioni, visite 
guidate e momenti di intrattenimento dedicati a Dante

Notti d’Estate 
in Etruria 2021. 
Il sito Unesco 
di Cerveteri e Tarquinia

“Incontrarci e condividere” è il motto che ci accompagnerà questa
estate: visite guidate, condotte da guide professioniste e organiz-
zate nel rispetto della sicurezza, coinvolgeranno attivamente i visi-
tatori alla scoperta del sito Unesco di Cerveteri e Tarquinia, ric-
chissimo di testimonianze archeologiche, situato in una regione di
rara bellezza, la Tuscia, caratterizzata da una natura rigogliosa e
incontaminata. Aperture straordinarie di importanti aree archeo-
logiche normalmente non accessibili al pubblico, nuovi percorsi
naturalistici offriranno ai partecipanti la possibilità di conoscere
paesaggi unici, caratterizzati da dolci colline tufacee, torrenti,
cascate e dalla macchia mediterranea. Il lavoro di tutela e salvaguar-
dia del Patrimonio Culturale che la Soprintendenza porta avanti si
coniuga, con questo progetto, alla valorizzazione e divulgazione di
recenti acquisizioni scientifiche, alla possibilità per la comunità
locale e per i visitatori del sito Unesco di entrare all’interno di aree
archeologiche ancora in fase di studio, per una lettura completa,
corretta e aggiornata dei luoghi oggetto della visita. In calendario,
aperture straordinarie dei grandiosi “Tumuli dei principi
Etruschi” (Cerveteri, apertura dei Grandi Tumuli: 10/08 e 5/09)
che caratterizzano la storia di Caere e delle sue necropoli datate
VII e VI sec. a.C.; “La Via dei Principi Etruschi a Tarquinia”
(Tarquinia, 19/08) con la visita all’area della Doganaccia; le
“Monumentali tombe dell’Ellenismo” (Cerveteri, apertura delle
Tombe del Comune: 28/08 con visita teatralizzata e 11/09), esem-
pi mirabili di architettura funeraria etrusca del IV e III sec. a.C.;
“Racconti Etruschi” (Tarquinia, 26/08) l’area della antica civita di
Tarquinia con il suo più importante tempio: l’Ara della Regina;
“Notturno Etrusco” (Cerveteri, 13/08)  suggestivo percorso in not-
turna alla Via degli Inferi; “I luoghi dei poeti Vincenzo Cardarelli
e Titta Marini” (Tarquinia 8/08) un’interessante visita letteraria
nel borgo medievale di Tarquinia; “Il Patrimonio ritrovato”
(Cerveteri, 29/08 presso la sede espositiva delle Case Grifoni jn
Piazza Santa Maria, 6); ”Le tombe delle Iscrizioni Graffite e delle
Fasce Dipinte” (Cerveteri 12/09) in collaborazione con l’Ass.
N.A.A.C. e infine,  “La Tomba delle Cinque Sedie” (Cerveteri,
26/09) in collaborazione con il G.A.R. Per la partecipazione a tutte
le iniziative, in linea con le disposizioni Covid-19, è obbligatoria
la prenotazione via mail o telefonica. Informazioni e prenotazio-
ni: (+39)0652725945 – (+39) 3534107535 – (+39)0699552637 - Punto
Informazioni Turistiche (dal martedì al sabato dalle ore 9:30 alle
12:30) oppure info@artemideguide.it

A Montepulciano 
arriva “Calici di Stelle”

Anche quest’anno il 10 agosto torna a
Montepulciano la manifestazione
"Calici di Stelle" per la sua 20ma edizio-
ne e lo fa con esclusive degustazioni di
Rosso di Montepulciano DOC e Vino
Nobile di Montepulciano DOCG in
alcuni dei luoghi più suggestivi della
perla del ’500. La formula già proposta
lo scorso anno e molto apprezzata dai
partecipanti, prevede la degustazione
enologica anche di quella che è la prima
DOCG commercializzata in Italia in
abbinamento ai sapori del territorio
della Valdichiana Senese per esaltarne
le qualità. La piacevole atmosfera della
notte di San Lorenzo sarà inoltre allieta-
ta dall’accompagnamento musicale dei
Maestri dell’Istituto di Musica di
Montepulciano Hans Werner Henze e
dalla lettura dei versi della Divina
Commedia a cura degli attori della
Nuova Accademia degli Arrischianti,
in occasione del 700mo anniversario
della morte di Dante Alighieri. Il servi-
zio di mescita sarà affidato alla profes-
sionalità dei sommelier FISAR. Non
mancheranno tour per scoprire le canti-

ne monumentali del centro storico di
Montepulciano e per gli appassionati
di arte e storia il tour “A spasso con il
Poliziano” per approfondire il legame
della cittadina con Agnolo Poliziano,
poeta e precettore della famiglia de I
Medici. "Calici di Stelle" è realizzato
secondo le norme di sicurezza anti-
covid 19 e prevede degustazioni nelle 6
suggestive location, su prenotazione in
uno dei tre turni possibili,  nelle fasce
orarie 19-20 / 21-22 /23-24, al costo di
18 euro a persona. Si potrà optare per
Piazza Grande, l'iconica piazza di
Montepulciano celebre per i suoi palaz-
zi rinascimentali ambasciatori della
Toscana nel Mondo, le terrazze di
Vicolo del Leone e di Palazzo Ricci, il
chiostro di Palazzo del Capitano e la
Fortezza di Montepulciano, con il suo
giardino all'italiana pronto ad accoglie-
re anche le famiglie con i bambini.
L'iniziativa è curata della Strada del
Vino Nobile di Montepulciano e dei
Sapori della Valdichiana Senese in col-
laborazione e con il contributo del
Comune di Montepulciano. 

Fiavet Lazio: insistere con il Green Pass 
e lasciare libero il turista di scegliere 
dove trascorrere le proprie vacanze

Stefano Corbari, 
Presidente Fiavet Lazio

In arrivo “Il Borgo 
dei Desideri”, 
il nuovo evento 
dell’estate dei Borghi 
più belli d’Italia 

A chi non è capitato di affidare un desiderio ad una stella cadente,
magari proprio durante la Notte di San Lorenzo? Dedicato a tutti
coloro che hanno un desiderio da esprimere e vogliono farlo nella
splendida cornice di uno dei Borghi più belli d’Italia, “Il Borgo dei
Desideri” è l’evento dell’estate italiana, che si terrà il 10 agosto 2021
nei Borghi aderenti all’Associazione che hanno aderito all’iniziativa.
Il presupposto da cui nasce il “Borgo dei Desideri” è accogliere i visi-
tatori nei meravigliosi borghi dell’Italia Nascosta la sera del 10 agosto,
dal tramonto all’alba, e affidare a questi luoghi pieni di suggestione,
fascino e atmosfera i propri desideri, scrivendoli e lasciandoli nei luo-
ghi più magici che essi custodiscono: un pozzo, una fontana, un ponte
o un giardino segreto. Tutti i desideri saranno poi raccolti e una com-
missione apposita selezionerà i tre più caratteristici, che saranno pre-
miati con un cofanetto SmartBox dei Borghi più belli d’Italia. Il Borgo
dei Desideri è il secondo evento dell’estate dei Borghi più belli
d’Italia, che si celebra quando l’estate vacanziera degli italiani è al suo
culmine. Dopo il successo della Notte Romantica, evento che si cele-
bra ogni anno a giugno in tutti i Borghi della rete, il sabato successi-
vo al Solstizio d’estate, il Borgo dei Desideri giunge quest’anno alla
sua 2^ edizione. Una serata piena di magia e suggestioni, che sarà
animata dai tanti eventi ed iniziative culturali e di intrattenimento che
ogni Borgo sta studiando: tanta musica, teatro, arte, visite guidate,
degustazioni, installazioni. “La pandemia ci ha tolto molte certezze –
dichiara Fiorello Primi, Presidente de I Borghi più belli d’Italia – e ci
rende opaca la visione del futuro. Con “Il Borgo dei Desideri” voglia-
mo riaccendere la speranza esprimendo, insieme ai desideri persona-
li, il desiderio collettivo di ritornare alla vita normale, fatta di relazio-
ni sociali, scuola, sport, attività culturali e divertimento. 



Chiara Effe è una cantautrice
cagliaritana con una lunga espe-
rienza in ambito folk dalla ritmi-
ca brasiliana e dalle tinte jazz.
Da alcuni anni si è trasferita a
Torino continuando il suo per-
corso artistico assimilando
l'energia della città piemontese,
e sviluppando la poetica nei suoi
testi che traggono ispirazione
dai classici del cantautorato ita-
liano. Discograficamente torna,
dopo due album, con un nuovo
brano dal titolo “Le mie ali” e
inaugura la sua collaborazione
con la label calabrese MUSA
Factory concentrata sulle produ-

zioni al femminile e punta sulle
loro sensibilità e sullo spessore
artistico. “La canzone - ci raccon-
ta Chiara Effe -  l’ho scritta pen-
sando a quanto sia possibile
“fare pace con il dolore".
Attraversa l'apatia, il pianto, il
mal di stomaco, l'assenza di
sogni e desideri, l'incalzante pre-
senza di incubi giganteschi che
ridono. "Le mie ali" è una canzo-
ne di rinascita e di rigenerazio-
ne. Penso che non si muore fin-
ché si respira, finché ci si sente
vivi. Ci si trasforma in altro. Si
muta pelle. E si ricomincia. E’ un
invito rivolto al mondo femmi-

nile al quale mi sento di dire:
mano a mano che il tempo
passa, il male diventa esperienza

e finisce sotto pelle.” “Le mie
ali” è un brano con una struttura
antifonale, che si poggia su un

solo elemento principale: la
voce.  Il resto degli arrangiamen-
ti sonori sono volutamente
essenziali: l’immancabile chitar-
ra, dei beats pensati e accolti in
sala e poche ma importanti note
di contrabbasso. Il videoclip -
diretto da Luis Turetti - che
accompagna il brano è stato pen-
sato in maniera non didascalica
con l’obiettivo di esprimere leg-
gerezza  attraverso dai colori,
dalla tavola imbandita, dalla
semplicità di un amore in con-
quista che continua a provare e
sperare, concludendosi con un
lieto fine, come è giusto che sia.

Tutta l'opera nasce dall’idea di
“rigenerazione”, emozionale ed
emotiva e il video naif e scanzo-
nato vuole rappresentare la sem-
plicità, l'amore e la felicità omag-
giando la vita. Questi concetti
sono esaltati da uno stile da pel-
licola anni 70, arricchito da varie
citazioni di classici della comme-
dia italiana. La produzione arti-
stica del brano è curata da
MUSA Factory con Chiara Effe
al canto, percussioni e chitarra
troviamo Tatiana Bisceglie al
contrabbasso e Vlad "KayaDub"
Costabile al basso, chitarra elet-
trica e programmazioni.
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Chiara Effe presenta “Le mie ali”

laVoce

È disponibile sulle piattaforme digitali “Le mie ali" il nuovo singolo della cantautrice sarda 
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